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CANOINHENSES NO YOUTUBE

ESPORTEVOCÊ PRECISA SABER

INVESTIMENTO IRÁ GERAR QUASE 700 VAGAS 
DE EMPREGO DIRETO PÁGINA 06

PLANALTO NORTE

São esperadas ao menos três ondas de frio, geadas, e até neve para o Planalto Sul 
PÁGINAS 12 E 13

Equipe do CN participa 
de investigação 
sobrenatural

Ditão está liberado 
para receber jogos 
da Série B

PÁGINA 18

PÁGINA 17

PÁGINA 05

INVERNO CHEGA COM PREVISÃO DE 
MUITO FRIO 

Caixa Econômica Federal prevê investir R$ 150 milhões anuais em ações de preservação e 
conservação ambiental

MEIO AMBIENTE 

Equipe técnica da Caixa visita a Flona

O jornal da nossa região
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Artigos com até 3.000 caracteres  podem ser enviados
para o e-mail redacaocorreiodonorte@gmail.com

ARTIGO

O G e ó g r a f o  M i lt o n 
Almeida dos Santos 
faleceu há 20 anos, 
em 24 de junho de 

2001, em São Paulo, mas suas 
obras continuam como referência 
essencial  para geógrafos, 
e c o n o m i s t a s ,  s o c i ó l o g o s , 
historiadores e políticos de todo 
o mundo. Nascido em 03 de maio 
de 1926, em Brotas de Macaúbas 
(Bahia), era neto de escravos, 
foi alfabetizado por seus pais, 
e aos 15 anos já trabalhava 
como professor. Bacharel em 
Direito, pela Universidade Federal 
da Bahia (1948), e Doutor em 
Geografia, pela Universidade 
de Strasbourg (França) (1958). 
Atuou como jornalista e redator 
do Jornal A Tarde. Foi Professor 
d e  G e o g r a f i a  H u m a n a  n a 
Universidade Católica de Salvador 
e da Universidade Federal da 
Bahia entre 1956 e 1964. Devido 
ao golpe militar de 1964 e à 
perseguição aos intelectuais, 
obrigou-se a deixar o Brasil e 
passou a atuar como Professor 
convidado das Universidades 

de Toulouse, Bodeaux e Paris-
Sorbonne. Após, foi convidado a 
atuar como Professor visitante em 
várias Universidades do mundo, 
tais como: MIT (Massachusetts 
Institute Of Technology - Boston), 
Toronto (Canadá),  Caracas 
(Venezuela) ,  Dar-es-Salam 
(Tanzânia), Columbia University 
(New York), dentre outras. No 
ano de 1977 voltou ao Brasil, e 
em 1979 atuou como Professor 
na Universidade Federal do Rio 
de Janeiro. Em 1983 ingressou, 
por concurso, na Universidade 
de São Paulo (USP), até a sua 
aposentadoria. Depois, continuou 
a pesquisar, escrever, ministrar 
palestras, orientar estudantes 
em trabalhos de dissertações e 
teses, até o final da sua vida. Por 
ser um brilhante intelectual, de 
destacada capacidade analítica 
política, econômica e social, 
um dos ícones da geografia 
humana, clarividente e cidadão 
comprometido com as causas da 
maioria da população, recebeu, 
reconhecidamente, o título de 
Doutor Honoris Causa em 12 

Universidades brasileiras e 7 
estrangeiras. Além disso, recebeu 
inúmeras homenagens e prêmios 
nacionais e internacionais, dentre 
eles, no ano de 1994 o Prêmio 
Internacional de Geografia 
Vautrin Lud, que equivale ao 
Nobel da Geografia. Foi um 
estudioso e conhecedor da 
geopolítica mundial. Escreveu 
dezenas de livros, capítulos de 
livros, artigos científicos, dentre 
outros. Seu livro mais importante 
é “A Natureza do Espaço: Técnica 
e Tempo, Razão e Emoção”, no 
qual conceitua o espaço como 
“um conjunto indissociável de 
sistemas de objetos e sistemas de 
ações”, acentuando as profundas 
relações entre os seres humanos 
e a natureza, da qual são parte 
integrante e transformadora. 
No decorrer de sua atuação 
profissional fez profundas, 
consistentes e contundentes 
críticas ao modo de produção 
capitalista, especialmente nessa 
fase financeirizada e imperialista. 
Seu último livro foi “Por uma 
outra global ização” .  Para 

conhecer um pouco da história, 
pensamentos e reflexões desse 
grande intelectual brasileiro, 
recomendamos a todos os leitores 
a assistirem ao belo e qualificado 
vídeo documentário, disponível no 
Youtube, (https://www.youtube.
com/watch?v=ifZ7PNTazgY) 
“Encontro com Milton Santos: o 
mundo global visto do lado de cá”, 
do cineasta Silvio Tendler. Vale a 
pena, com certeza!

Dr. Jairo Marchesan. Docente 
dos Programas de Mestrado e 
Doutorado em Desenvolvimento 
Regional e do Programa de 
Mestrado Profissional em 
Engenharia Civil, Sanitária e 
Ambiental da Universidade do 
Contestado (UnC). E-mail: jairo@
unc.br

Dr. Luiz Fernando Scheibe. 
Professor Emérito da UFSC, 
voluntário nos programas de 
Pós-graduação em Geografia 
(PPGG) e Interdisciplinar em 
Ciências Humanas (PPGICH). 
E-mail: scheibe2@gmail.com
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3.500 EDIÇÕES REGISTRANDO A HISTÓRIA 
DA REGIÃO 

N
e s t a  s ex t a -
feira, 18, está 
c i r c u l a n d o 
a  e d i ç ã o 

de número 3.500 do 
Correio do Norte. Ou 
s ej a ,  fo r a m  3 . 5 0 0 
ocasiões em que o CN 
levou notícias até a casa 
de seus assinantes e 
esteve disponível nas 
bancas de Canoinhas e 
região. 
R e c e n t e m e n t e ,  o 
C o r r e i o  d o  N o r t e 
completou 74 anos 
de fundação. Ao longo 
de todos esses anos 
e edições produzidas, 
o CN acompanhou e 
n o t i c i o u  d i v e r s o s 

fatos históricos do 
B r a s i l ,  d o  m u n d o 
e principalmente da 
região. Nos municípios 
de circulação do jornal, 
por exemplo, o Correio 
do Norte acompanhou 
a  e m a n c i p a ç ã o  d e 
Papanduva, em 1954, 
de Três Barras e Major 
Vieira ,  em 1961,  de 
Irineópolis, em 1962 e 
de Bela Vista do Toldo, 
em 1994. 
Nas páginas do CN, 
f o r a m  c o n t a d a s 
histórias dos municípios, 
seus líderes, além de 
s e r e m  a n u n c i a d o s 
i n v e s t i m e n t o s  e 
inaugurações. 

O Correio do Norte 
faz parte da vida e 
da história de cada 
morador do Planalto 
N o r t e ,  p o i s  é  u m 
g u a r d i ã o  d e s s a s 
histórias, e até hoje 
acompanha e cobre os 
fatos da região. Com 
o CN, os leitores tem 
a certeza de o que é 
noticiado hoje, ficará 
para a história, aliás, 
esse é um diferencial do 
jornalismo impresso, 
p o i s  o  q u e  a  t i n t a 
marca no papel, fica 
registrado para  as 
gerações futuras. Foi 
assim desde a primeira 
edição, e será assim 

para o futuro. 
Hoje o Correio do Norte 
chega semanalmente 
até a casa de cada 
leitor em seu formato 
impresso,  em suas 
plataformas digitais, 
e  a g o r a  t a m b é m , 
através dos podcasts 
disponíveis no site do 
Correio do Norte e no 
YouTube. 
Com essa história já 
escrita no passado, 
que permanece sendo 
escrita nos dias de 
hoje e que conta com 
grandes perspectivas 
para o futuro, o CN 
trabalha para ter mais 
milhares de edições 

TRIBUTO A MILTON SANTOS, O “PRÊMIO 
NOBEL” BRASILEIRO DA GEOGRAFIA!

“Ao longo de 
74 anos de história, 

o CN já levou as 
notícias até as 

casas e comércios 
da região por 3.500 
vezes, informando, 

e registrando a 
história.”

‘‘
chegando até cada leitor, e 
cada vez mais leitores nas 
plataformas digitais.
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IVAN KRAUSS É O NOVO FILIADO DOS 
PROGRESSISTAS DE CANOINHAS

SECRETÁRIO DE IRINEÓPOLIS MORRE 
VÍTIMA DA COVID-19

VISITA DO SECRETÁRIO DE SAÚDE

SC-120

HEMOSC

IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA

ELEIÇÕES 2022: QUEM SERÃO 
OS CANDIDATOS?

Na foto, durante o ato de assinatura da filiação de Ivan Krauss, o assessor parlamentar Egon Bento Buam, 
representando o deputado Silvio Dreveck, o secretário da Agricultura, da Pesca e do Desenvolvimento Rural, Altair 

Silva, o novo filiado Ivan Krauss, seu pai João Gilberto Krauss, o presidente da Cidasc Antônio Plinio de Castro 
Silva, e Rogério Koch, representando os Progressistas de Canoinhas.
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O Progressistas de 
Canoinhas conta com um 
novo, e importante nome 
na sua lista de filiados, 
o que pode representar 
novas perspectivas quanto 
a renovação do partido. 
Nesta semana, o advogado 
Ivan Krauss assinou sua 
fi cha de fi liação no partido. 

O ingresso de Krauss 

no partido, tem o aval das 
lideranças progressistas de 
Canoinhas, e de importantes 
n o m e s  d o  p a r t i d o  n o 
Estado, como o secretário 
da Agricultura, da Pesca e 
do Desenvolvimento Rural, 
Altair Silva (Progressistas) 
e o deputado e presidente 
estadual do Progressistas, 
S i l v i o  D r e v e c k 

(Progressistas).
Nas eleições de 2020, 

Krauss, então no PRTB, 
disputou a prefeitura de 
Canoinhas,  e f icou em 
terceiro lugar, com quase 
4 mil votos. O advogado 
afi rma que está chegando 
no partido para somar 
e  colocar  seu nome à 
disposição.

Fa l e c e u  n a  ú lt i m a 
s e g u n d a - f e i r a ,  1 4 ,  o 
secretário de infraestrutura 
de Irineópolis, Virlei da 
Silva, aos 43 anos, vítima 
de Covid-19. Corruna, como 
era mais conhecido, deixa 
esposa e três fi lhos. 

Desde 2013 Corruna 
esteve à frente da secretaria 
de infraestrutura, onde 
desempenhou atividades 
buscando sempre o melhor 
para toda a comunidade. 
Atento às necessidades de 
cada localidade, planejou 
e conduziu importantes 
trabalhos como aterros, 
abertura  de  estradas , 
alargamentos e  obras 

que fizeram a diferença 
em nosso munic ípio .  “ 
Não tenho palavras para 
descrever a tristeza desse 
momento. Perdemos um 
amigo querido, que fez de 
Irineópolis seu lar e que 
expressou seu amor por 
essa terra através de um 
trabalho exemplar, sempre 
pautado no bem comum. 
Uma pessoa alegre e querida 
por todos, Corruna já deixa 
muitas saudades. Que Deus 
conforte o coração de todos 
os familiares e amigos neste 
momento de dor”, disse o 
prefeito Lademir Arcari, que 
está decretando luto ofi cial 
no município.

O prefeito de Canoinhas, 
Beto Passos, recebeu na 
quinta-feira passada,  o 
secretário de Estado da 
Saúde André Mota Ribeiro. Na 
pauta, o combate à covid-19 
no município. “Apresentamos 
ao secretário as demandas 
canoinhenses e também 
agradecemos a ele a agilidade 
na aquisição do tomógrafo 
para o nosso hospital”, disse 
o prefeito.

O secretário reiterou 
o  c o m p ro m i s s o  c o m  o 
município no combate ao 
novo coronavírus: “vamos 
c o n t i n u a r  a u x i l i a n d o 

C a n o i n h a s  n o  q u e  fo r 
preciso”, garantiu.

O deputado estadual 
Ricardo Alba, o vice-prefeito 
Renato Pike, a secretária de 
Saúde de Canoinhas Kátia 
Oliskowski,  o secretário 

de Desenvolvimento Rural 
Célio Galeski e a vereadora 
Silmara Gontarek também 
participaram da reunião.

O secretár io  v is itou 
o Hospital Santa Cruz de 
Canoinhas após a reunião.

D u r a n t e  a  s e s s ã o 
de segunda-feira, 14, os 
vereadores de Canoinhas 
assinaram requerimento 
que será encaminhado ao 
Secretário de Estado da 
Infraestrutura e Mobilidade, 
Thiago Augusto Vieira, 
solicitando informações se 
há previsão de procedimento 
licitatório para manutenção 
da SC 120 que liga Canoinhas 
a Timbó Grande, tendo em 
vista que já foi destinado 
verba para a manutenção do 
trecho. A vereadora autora 
do requerimento, Silmara 

Gontarek, puxou a discussão 
entre os edis, citou alguns 
moradores e empresários 
que utilizam a estrada e 
lutam pelas melhorias. 
Segundo ela, o governo do 
estado não está cumprindo 
com acordo. “Saiu licitação 
e verba de Irineópolis a 
Timbó Grande, e porquê de 
Canoinhas não? Estamos 
perdendo, a população não 
vem pra Canoinhas gastar, 
eles estão indo para outras 
cidades onde a estrada está 
melhor, ninguém está dando 
assistências para nós”, falou.

Durante a sessão da 
última segunda-feira, 14, 
na Câmara de Canoinhas, 
fo i  requer ido que seja 
encaminhado um ofício ao 
secretário de estado da 
saúde, André Motta Ribeiro, 
solicitando a reabertura 
do Centro de Hematologia 
Hemoterapia  de  Santa 
Catarina (Hemosc), bem 
como,  a  instalação da 
Agência  Transfus ional 

no  munic íp io  em local 
apropriado para tanto, visto 
que Canoinhas ostenta a 
condição de maior ou uma 
das maiores coletoras de 
sangue humano no Estado 
de Santa Catarina e no Brasil, 
fazendo jus à sede dessa 
instituição em seu território. 
O requerimento formulado 
por Tati, Homer, Zenilda 
e Juliana foi assinado por 
todos os vereadores.

O Plenário da Câmara 
dos Deputados aprovou, 
nesta quarta-feira, 16, a 
proposta que revisa a Lei de 
Improbidade Administrativa 
(Projeto de Lei 10887/18). Foi 
aprovado o texto elaborado 
pelo relator, deputado Carlos 
Zarattini (PT-SP). A proposta 
segue agora para o Senado 
Federal.

A principal mudança 

p r e v i s t a  é  a  p u n i ç ã o 
a p e n a s  p a r a  a g e n t e s 
públicos que agirem com 
dolo, ou seja, com intenção 
de lesar a administração 
pública. Segundo Zarattini, 
o objetivo é permitir que 
administradores tenham as 
condições de exercer suas 
atribuições sem receios de 
uma lei que, segundo ele, 
hoje permite punir tudo.

O jornalista José Rossi 
Júnior e o colunista do Correio 
do Norte, Paulo Ricardo 
Ferreira, expuseram suas 
opiniões sobre os nomes que 
podem disputar as eleições 
gerais de 2022, tanto na 
corrida pela Presidência 
da República como para o 
Governo de Santa Catarina. 

Também foram avaliados 
os possíveis cenários para 
a região do Planalto Norte 
Catarinense, que deve ter 
alguns nomes disputando 
v a g a s  n a  A s s e m b l e i a 
Legislativa, e também pode 
ter candidato ao Congresso 
Federal. Acesse o QR Code e 
confi ra o vídeo:
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FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

BANHEIRO DA PRAÇA LAURO MÜLLER

EXEMPLO A SER SEGUIDO

BOCA DE LOBO

PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

CANOINHAS, 18 DE JUNHO DE 20214

CIDADANIA
O Partido Trabalhista Brasileiro de Três Barras/SC ajuizou ação 

de impugnação de mandato em face de Willian Hamilton Machado 
de Lima e Partido Cidadania de Três Barras, alegando, em síntese, 
que cinco de suas candidatas foram registradas penas para dar 
cumprimento ao percentual mínimo de 30% da cota de gênero. 
O PTB alegava, ainda, não teriam feito campanha e propaganda 
eleitoral.

PARTIDO LIBERAL
Já Dionice Mercês Guimarães, ajuizou ação de impugnação de 

mandato de Laudecir José Gonçalves, Marcos Rogério de Paula e 
do Partido Liberal de Três Barras. Ela alegou que uma candidata da 
sigla foi registrada apenas para dar cumprimento a cota de gênero.

SENTENÇA
O juiz destacou que as provas testemunhais produzida nos 

autos já indicavam que foram realizados atos de campanha e que 
as candidatas tinham interesse no cargo. Os casos seguiam em 
segredo de justiça, mas o dispositivo foi revisto no último sábado, 12.

PROGRESSISTAS
Os Progressistas Canoinhenses decidem seu futuro neste 

sábado, 19. Eles devem eleger quem vai comandar a sigla pelo 
próximo biênio. Apesar de ter melhorado a situação na cidade, a 
sigla patina no quesito eleitoral. Com difi culdade de se renovar a 
cada ano o sonho de voltar a ocupar cargos eletivos vai fi cando mais 
distante. Precisa apostar numa nova estratégia.

SEMPRE DIGO
O PP já foi um dos maiores partidos e era o único a ter forma 

e tamanho para brigar pelas cabeças de chapa em Canoinhas. Ao 
longo do tempo, no entanto, insitiu em fórmulas que não trouxeram 
bons resultados. Chegou quase a fi car inexpressivo quando perdeu 
o mandato de Neno Pangratz na Câmara. O sopro de vida veio ao 
ser uma das primeiras siglas a apoiar a eleição de Passos em 2016. 
Ganhou espaço no governo e conseguiu se reorganizar. Agora, 
precisa voltar a crescer.

SANGUE
14 de junho foi o Dia do Doador de Sangue. É mais do que 

necessário lembrar do saudoso Orestes Golanovski. Registre-se 
meu respeito, minha homenagem e meu agradecimento. Ele ensinou 
ao Brasil o quanto vale cada gota de solidariedade.

CONTINUAM

O Juiz Eleitoral Victor Luiz Ceregato Grachinski julgou improcedente 
duas ações que pediam a impugnação de mandatos de vereadores do 
PL e Cidadania em Três Barras. As decisões foram tomadas na última 
sexta-feira, 11. Os partidos eram acusados de produzirem campanhas 
fictícias de mulheres para cumprir cotas para o lançamento da chapa 
de candidatos a vereador em 2020. Com isso, a câmara do município 

permanece com a mesma composição.

Recentemente foi fi nalizada 
a obra dos novos banheiros 
da Praça Lauro Müller, no 
centro de Canoinhas. O 
local, já vem sendo vítima 
de vândalos, e da falta de 
cuidado de muitos usuários. A 
situação foi exposta e citada 
por dezenas de internautas 
de Canoinhas nos últimos 
dias. “Não tem dez dias que 
a obra fi cou pronta, hoje 
já está assim”, publicou 
uma internauta. “Que 
decepcionante, já que não 
cuidam, deveria continuar 
com aquele banheiro de fi bra 
mesmo”, comentou outra 
internauta. 

Um leitor enviou ao CN uma 
mensagem parabenizando à equipe 
da Associação dos Pacientes 
Oncológicos de Canoinhas e Região. 
“Vi essa semana uma publicação 
nas redes sociais reclamando do 
atendimento do bazar da Apoca. 
Não concordo! Toda a equipe da 
Apoca trabalha com muito amor, 
funcionários e voluntários. São 
pessoas iluminadas por Deus, que 
estão lá para ajudar os pacientes 
com câncer na região. O amor de 
toda a equipe da Apoca pelo que 
fazem é refl etido no carinho com que 
tratam os pacientes, suas famílias 

e os voluntários. Os canoinhenses 
precisam agradecer a Deus todos 
os dias por ter pessoas iluminadas 
e engajadas em fazer sempre o 
bem. Obrigado a todos da Apoca”.

No amanhecer da última quarta-feira, 16, uma boca de lobo que 
fi ca localizada próxima à redação do CN encontrava-se aberta, com 
a grade de segurança jogada em um gramado ao lado. A equipe 
do CN comunicou à Secretaria de Obras de Canoinhas a situação, 
que prontamente enviou uma equipe para arrumar a boca de lobo. 
Um funcionário da secretaria contou ao CN que somente nas últimas 
três semanas, oito grades de proteção das bocas de lobo foram furtadas 
em Canoinhas, gerando prejuízo ao município e perigo aos pedestres. 
Fica o registro e o reconhecimento aos profi ssionais da Secretaria de Obra 
pela agilidade na resolução do problema.
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Nê Prestes

REGIÃO

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL ANALISA 
POSSIBILIDADE DE INVESTIMENTOS 

NA FLONA

MOTORISTAS DA SAÚDE 
DE PAPANDUVA RECEBEM 

NOVOS UNIFORMES

TRÊS BARRAS REALIZA 
REPAROS EM LOMBADAS 

Floresta Nacional de Três Barras é um dos principais patrimônios ambientais do Brasil 

D
ivulgação

D
ivulgação

No último sábado, 12, 
u m a  e q u i p e  t é c n i c a  d a 
Caixa Econômica Federal 
esteve visitando a Floresta 
Nacional de Três Barras 
(Flona). A visita fez parte 
de uma programação onde 
grupos de funcionár ios 
e  d i r i g e n t e s  v i s i t a r a m 
unidades de conservação em 
todo o país para identificar 
a çõ e s  s o c i o a m b i e n t a i s 
q u e  p o d e r ã o  s e r 
implementadas. As visitas 
t é c n i c a s  a u x i l i a r ã o  n o 
Programa Caixa Florestas, 
que prevê investir R$ 150 
milhões anuais em ações de 
preservação e conservação 
ambiental. Entre os dias 11 e 
13, os grupos reconheceram 
de perto se nas Unidades 
há necessidade de obras 
civis ,  de sinal ização,  de 
equipamentos ,  a lém da 
p o s s i b i l i d a d e  d e  a çõ e s 
s o c i a i s  p a r a  a t e n d e r 
públicos vulneráveis.

“ T e r e m o s  R $  1 5 0 
milhões investidos todos 
os anos (com o programa 
Caixa Florestas). E é muito 

importante, pois demonstra 
a sustentabilidade, e é algo 
fundamental nas empresas 
atualmente. A Caixa, que 
é o banco da inclusão, da 
matemática, da habitação 
e  o  b a n c o  d e  t o d o s  o s 
brasileiros,  passa a ser 
agora, claramente, o banco 
da preservação da natureza, 
que é fundamental para o 
Brasil”, frisou o presidente 
da Caixa Pedro Guimarães, 
que lidera a iniciativa.

I N V E S T I M E N T O S 
AMBIENTAIS

O  p r o g r a m a  C a i x a 
F l o r e s t a s  d e s t i n a r á ,  a 
cada ano, pelo menos R$ 
1 5 0  m i l h õ e s  d o  Fu n d o 
Socioambiental Caixa para 
preservação e conservação 
a m b i e n t a l  e  p r o m o ç ã o 
socioeconômica. A previsão 
é plantar 10 milhões de 
árvores nos próximos cinco 
anos ,  em especial  para 
recuperação de espécies 
n a t i v a s  a m e a ç a d a s  d e 
ex t i n ç ã o  e  d e  á r v o r e s 

fr u t ífe r a s  e m  t o d a s  a s 
regiões do Brasil.

A s  a ç õ e s  s e r ã o 
executadas em conjunto 
com os programas voltados 
à conservação ambiental 
“ A d o t e  u m  P a r q u e ” , 
d o  M i n i s t é r i o  d o  M e i o 
A m b i e n t e ,  o  p r o g r a m a 
“ Á g u a s  B r a s i l e i r a s ” , 
d o  M i n i s t é r i o  d o 
Desenvolvimento Regional, 
e  projetos especia is  de 
preservação das Forças 
Armadas.

VISITA À TRÊS BARRAS

Na visita à Flona no 
último sábado, estiveram 
d o i s  s u p e r i n t e n d e n t e s 
r e g i o n a i s ,  g e r e n t e s  e 
funcionários da agência 
de Canoinhas, fazendo um 
primeiro reconhecimento de 
campo. A equipe foi recebida 
pelo analista ambiental do 
ICMBio, Carlos Ribeiro, que 
fez uma apresentação sobre 
o histórico da Flona, suas 
principais atividades e os 
projetos em andamento.

Depois da apresentação 
a Equipe Técnica foi a campo 
para conhecer a estrutura de 
uso público e seu patrimônio 
h i s t ó r i c o  e  n a t u r a l . 
A p r o v e i t a r a m  t a m b é m 
para percorrer a Trilha do 
Futuro onde foi gravado 
um vídeo institucional da 
C a i x a .  “ E s p e r a m o s  q u e 
e s t e  exc e l e n t e  p roj e t o 
beneficie as Unidades de 
C o n s e r v a ç ã o  Fe d e r a i s 
espalhadas pelo Brasil e 
que parte destes recursos 
possa ser direcionada para 
a Floresta Nacional de Três 
B a r r a s ,  p r i n c i p a l m e n t e 
na  recuperação  do  seu 
p a t r i m ô n i o  h i s t ó r i c o , 
estruturas de uso público 
e revitalização da Trilha do 
Futuro, ” frisou o analista 
ambiental do ICMBio, Carlos 
Ribeiro.

Programa Caixa Florestas prevê investir R$ 150 milhões anuais em ações de preservação 
e conservação ambiental; Equipe técnica visitou a Floresta de Três Barras

Entrega aconteceu na última quarta-feira 

Alteraçoes estão sendo realizadas de acordo com as 
normas do Contran 

Na tarde de quarta-feira, 
16, o Prefeito Luiz Henrique 
Saliba e a Secretaria da Saúde 
Catia Taciana Thorstenberg 
f i z e r a m  a  e n t r e g a  d e 
uniformes para todos os 
motoristas que atuam na 
saúde do município. Jaqueta 
de agasalho e camisas gola 
polo bordadas com o logo do 
SUS e do Governo do Município 
compõe o kit recebido pelos 
motoristas.

Segundo o motorista 
re s p o n s áv e l  p e l a  fro t a 
m u n i c i p a l  e  t a m b é m 
vereador, Valdecir Vaneski, é 
importante que todos estejam 
uniformizados e devidamente 
identificados, também, afirma 
que nos dias frios,  esse 
agasalho ajudará bastante 
pelo conforto e qualidade.

Para a Secretária da Saúde 

Cátia Thorstenberg, essa ação 
traz consigo um significado de 
carinho e agradecimento aos 
motoristas que trabalham e 
são prestativos e atenciosos 
com a população.

O  p r e f e i t o  S a l i b a 
comentou sobre a satisfação 
e m  r e u n i r - s e  c o m  o s 
motoristas e na ocasião ter 
a oportunidade de entregar 
novamente os uniformes para 
todos. “Agradeço mais uma 
vez aos que estão na linha 
de frente e os motoristas 
também fazem parte dessa 
classe que atende a nossa 
gente. Agradeço também 
a Secretaria da Saúde pelo 
trabalho desenvolvido e por 
estar sempre atendendo as 
necessidades da população”, 
finalizou.

A secretaria municipal 
d e  V i a ç ã o  e  O b r a s  d e 
Três Barras, em parceria 
com a  Admin istração e 
Planejamento, está realizando 
a substituição de lombadas 
em três ruas do município. 
Sendo, uma no bairro Jardim 
Zilda Pacheco e duas na área 
central da cidade. Os reparos 
estão indo de encontro com as 
normas do Conselho Nacional 
de Trânsito (Contran), que 
estabelece alterações na 
altura e comprimento de 
lombadas e quebra-molas 
em perímetros urbanos.

Ao todo, nove lombadas 
e s t a r ã o  r e c e b e n d o  a s 
a lt e r a çõ e s  n e c e s s á r i a s . 
As ruas Sete de Setembro 
e Avenida Rigesa, ambas 
no centro e José Nunes 
Cavalheiro no bairro Jardim 
Zilda Pacheco, são as vias 
p ú b l i c a s  r e c e b e d o r a s 
destes reparos. “Pedimos 
a compreensão dos nossos 
muníc ipes  e  re i teramos 
que estaremos concluindo 
os trabalhos o mais breve 
possível” disse o secretário 
de Viação e Obras, Francisco 
Farias, o Chicão.
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PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 18/06

Sol com muitas nuvens 
durante o dia. Períodos 

de nublado, com chuva a 
qualquer hora.

SÁBADO - 19/06 

Chuvoso durante o dia 
e à noite.

DOMINGO- 20/06

Sol com muitas 
nuvens durante o 

dia e períodos de céu 
nublado. Noite com 

muitas nuvens.

SEGUNDA - 21/06

Sol, pancadas de 
chuva e trovoadas

Temperatura mínima

TERÇA 22/06

Sol e chuva
Temperatura mínima

QUARTA - 23/06

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

QUINTA - 24/06

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

chuva 90%
02 mm

▲10º

▼06º

chuva 90%
12 mm

▲11º

▼07º

chuva 0%
00 mm

▲13º

▼04º

▲14º

▼05º

chuva 90%
05 mm

▲19º

▼11º

chuva 90%
19 mm

▲19º

▼13º

chuva 0%
00mm

▲29º

▼12º

chuva 0%
01 mm
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L
INVESTIMENTO DA JBS BENEFICIARÁ 
AVICULTORES E GERARÁ EMPREGOS 

NO PLANALTO NORTE

INTEMPÉRIES 
CLIMÁTICAS 

ACENDEM O SINAL 
DE ALERTA DOS 

PRODUTORES RURAIS

O agronegócio catarinense 
receberá novos investimentos do 
grupo JBS, na região do Planalto 
Norte. O Governo do Estado acelerou 
a liberação de licenças ambientais, 
que garantem a aplicação de R$ 
442 milhões para modernização 
e ampliação da unidade da Seara 
Alimentos em Itaiópolis e da 
unidade biodiesel em Mafra. Na 
quarta-feira, 16, o secretário de 
Estado da Agricultura, da Pesca e 
do Desenvolvimento Rural, Altair 
Silva, esteve nos municípios para 
entrega da l icença ambiental 
prévia aos diretores e executivos 
da empresa. “São investimentos 
que beneficiam toda a sociedade 
catarinense, com a geração de novos 
empregos. Somos parceiros do setor 
produtivo e trabalharemos juntos 
para impulsionar novos negócios e 
a expansão de empresas em Santa 
Catarina”, frisa o governador Carlos 
Moisés.

A JBS irá direcionar R$ 262 
m i l h õ e s  p a r a  a m p l i a ç ã o  d e 
abatedouro de aves, da fábrica de 
ração e de premix em Itaiópolis. A 
empresa passará a trabalhar em três 
turnos, criando 673 novas vagas de 
emprego nos 12 municípios da região, 
chegando a 2.180 funcionários 
diretos.

A licença ambiental prévia, 
emitida pelo Instituto do Meio 
Ambiente (IMA), é a primeira de 
três autorizações ambientais 
obrigatórias e declara a viabilidade 
locacional do empreendimento. 
“Essa licença ambiental garante 
investimentos importantes na 
região. Uma notícia que demonstra 
a força do agronegócio, um setor 
que continua crescendo em Santa 
Catarina,  gerando empregos, 
desenvolvimento e divisas para 
a economia catarinense. Santa 
Catarina é um estado gerador 
de empregos, que acredita no 
potencial do catarinense, e esse 
investimento será muito importante 
para  seguirmos no caminho 
do desenvolvimento”, afirma o 
secretário da Agricultura Altair Silva.

A ampliação terá impacto 
também no campo. Serão 16 novos 
produtores integrados e 63 aviários 
a mais atendendo a unidade de 
Itaiópolis. A empresa pretende 
ampliar em 1,4 mil toneladas a 
produção mensal, passando para 7,8 
mil toneladas de produto acabado/

mês.
“Os investimentos são de 

extrema relevância para Santa 
Catarina. E o setor agroindustrial 
reconhece isso.  Em 2021,  as 
agroindústrias instaladas no estado 
estão investindo cerca de R$ 3 
bilhões em melhorias e ampliações. 
Esses investimentos colocam 
Santa Catarina mais uma vez no 
foco de distribuição, produção e 
desenvolvimento agregado a uma 
cadeia sustentável, que perpassa 
desde o homem do campo até o 
processo industrial produtivo”, 
ressalta o gerente executivo do 
Sindicato das Indústrias de Carnes 
(Sindicarnes-SC), Jorge Luiz de Lima.

A planta de Itaiópolis abastece 
12 países, entre eles mercados 
exigentes como Japão,  Chile, 
Estados Unidos e Canadá. A empresa 
é responsável por 30,5% do Produto 
Interno Bruto do município.

BIODIESEL

O grupo JBS está investindo 
também na ampliação da unidade 
de biodiesel de Mafra. O secretário 
Altair Silva esteve no local e entregou 
a licença ambiental que permite a 
expansão. Serão R$ 180 milhões 
em investimentos, que devem 
impulsionar o desenvolvimento 
e c o n ô m i c o  d a  r e g i ã o .  “ S ã o 
investimentos que geram empregos 
e mudam a realidade de toda a 
região. A agilidade do Governo 
do Estado em busca de soluções 
que possibilitem o crescimento do 
setor produtivo é que torna tudo 
isso possível. Estamos buscando 
incentivos e oportunidades para 
que o agro continue crescendo, 
gerando cada vez mais empregos 
e desenvolvimento em Santa 
Catarina”, destaca Altair Silva.

Eventos climáticos de maior intensidade e com maior 
frequencia se tornaram uma preocupação para todo o 
mundo, estudos apontam que o número de enchentes 
ao redor do mundo aumentou quinze vezes, estiagens 
como as que estamos enfrentando nos últimos três 
anos se tornam cada vez mais comuns, episódios de 
temperaturas extremas aumentaram vinte vezes e 
grandes incêndios cerca de sete vezes se comparados 
à sua freqüência em 1950.

A ocorrência deste tipo de evento acende um sinal de 
alerta nos produtores que estão planejando a próxima 
safra de inverno e verão, porém sabemos que, no curto 
prazo, pouco ou quase nada pode ser feito para impedir 
o acontecimento destes eventos climáticos.

Para que o produtor possa ter mais segurança e 
menores riscos, assim como para um automóvel ou 
uma casa, muitos tem procurado por seguros agrícolas 
que assegurem ao menos uma parte da sua produção e 
possa ser um paliativo para algum prejuízo que eventos 
climáticos possam trazer.

Desta forma o seguro agrícola poderá cobrir as 
despesas do produtor com a safra (que não são poucas) e 
honrar com demais obrigações que dependem do cultivo 
da safra afetada. Para os produtores que realizam o 
financiamento da safra (custeio) junto à instituições 
bancárias o seguro é normalmente feito de forma 
automática para a tomada do recurso financeiro, no 
entanto, os produtores que cultivam a safra com seus 
próprios recursos também podem buscar o seguro 
agrícola como ferramenta para enfrentar eventos, como 
esses que vêm ocorrendo, com maior tranqüilidade.

Serão R$ 442 milhões investidos na região, que representarão 
quase 700 novas vagas de emprego direto, 63 aviários a mais e 16 novos 
produtores integrados

Entrega das licenças ambientais 
aconteceu nesta quarta-feira

 D
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chuva 90%chuva 90%chuva 90% chuva 90%
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Diversas entidades ligadas 
ao setor do tabaco estão se 
mostrando descontentes com 
a comercialização do tabaco 
da safra 2020/2021. Segundo 
alegação dos representantes, 
desde o início da compra 
as empresas fumageiras 
empregaram uma rigidez 
na classificação do produto 
no momento da compra, 
mas desde o mês passado, 
quando 80% da safra já estava 
comercializada, as empresas 
mudaram, valorizando as 
classes e aumentando o valor 
pago por quilo de tabaco.

A  A s s o c i a ç ã o  d o s 
Fumicultores do Brasi l 
(Afubra),  Federações da 
Agricultura (Farsul, Faesc e 
Faep) e dos Trabalhadores 
Rurais (Fetag, Fetaesc e 
Fetaep) do Rio Grande do Sul, 
Santa Catarina e Paraná se 
manifestaram em relação a 
situação. “De forma alguma 
somos contra o produtor de 
tabaco ser bem remunerado 
pelo seu produto. Porém, 
não podemos aceitar as 
mudanças nas políticas de 
compra que, na safra atual, 
fo r a m  d e  u m a  g r a n d e 
rigidez para uma completa 

No último sábado, 12, aconteceu 
em Papanduva a Caravana da 
Campanha do Agasalho. Um grupo 
de pessoas percorreu as ruas do 
município arrecadando roupas, 
cobertores e agasalhos. 

Todas as doações arrecadas 
fo r a m  e n c a m i n h a d a s  p a r a 
a Secretaria de Assistência 
Social de Papanduva, que fará a 
distribuição para as famílias que 
mais necessitam.  

Estão abertas as inscrições 
para seleção da Miss Major Vieira 
2021/2022. Podem se inscrever, 
as jovens entre 16 e 25 anos. As 
interessadas devem enviar um 
e-mail para turismo@majorvieira.
sc.gov.br com nome completo, 
idade, telefone para contato e cinco 
fotos, até a próxima segunda-feira, 
21.

A escolha da Miss Major 
Vieira deste ano, seguirá um 
formato diferente dos concursos 
tradicionais, onde ocorre o evento 
com desfile. Devido ao período 
de pandemia, a seleção das 

candidatas vai seguir um critério 
diferenciado de avalição, que será 
divulgado em breve pela comissão 
organizadora do concurso.

Acesse o QR Code para ver o 
edital na íntegra:

RETA FINAL DA SAFRA: ENTIDADES 
RECLAMAM DA MUDANÇA NA 
CLASSIFICAÇÃO DO TABACO 

CARAVANA ARRECADA 
AGASALHOS EM PAPANDUVA

ABERTAS AS INSCRIÇÕES PARA 
O CONCURSO MISS MAJOR 

VIEIRA 2021/2022

DA REDAÇÃO
R�����

Segundo alegação, depois que 80% da safra já havia sido 
comercializada, empresas fumageiras mudaram a rigidez na 

classificação 

Agasalhos que foram arrecadados no último sábado serão doados 
às famílias carentes

abertura de valorização, o 
que trouxe consideráveis 
prejuízos financeiros aos 
produtores que já haviam 
comercializado, parte ou toda, 
a sua produção. Também 
enfatizamos a necessidade 
de, em todas as safras, a 
compra sempre ser dentro 
da classe e seguir um mesmo 
padrão de valor do início 
ao fim da comercialização, 
trazendo uma valorização 
justa e equilibrada para 
todos os produtores”, diz o 

trecho de uma nota oficial 
divulgada pela Afubra.

Agora, as entidades 
r e p r e s e n t a t i v a s  d o s 
fumicultores exigem que 
as empresas fumageiras 
revejam suas posições e 
estudem uma forma de 
bonificar os produtores, 
que segundo eles, foram 
prejudicados. “As entidades 
estão à disposição para 
negociar esta bonifi cação”, 
fi nalizou a nota ofi cial.

D
ivulgação/ AFU

BRA

Nê Prestes
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
Foto para esta coluna até meio-dia de quarta-feira 

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880

ANIVERSÁRIOS
18 DE JUNHO 

Mari Neide Alexandre
Alex Sander Stramosk

Djalma Borges de Souza
Nair Vieira Padilha

Olinda kohler Benda
Vanderlei Salvadori

Antonio Bianeck

19 DE JUNHO 
Olivia de Carvalho

Matheus Renan Riske
Nelson Beliz Sampaio

Douglas Morinaga
André Felipe Kryczyk

Ivani  Gochinski
Nádia Maria Voigt

Nicole Alves
Kelly Luciane Lisboa

20 DE JUNHO 
Ivanir Costa Jungles dos Santos 

Maria Rosane Felicio de Lima 
Clodoaldo Artner

Claudia Simone Bechel
Daniella Jaremczuk

Simone Aparecida Lourenço
Isabella Veiga Canavaros

Claudia Regina Alves Novack
Justina Grein Fuck

Michelle Damaso Vachtel

21 DE JUNHO 
Marcio Thim

Ronaldo Guimbiski
Evaldo Baukat 

Leonardo Brozoski
Leopoldo Koning Segundo
Gilberto Jose Grosfskopf
Ana Julia Vieira de Souza

22 DE JUNHO 
Clodoson Luis Vesaro

Valdenir de Castro
Gilson Luis Polamanei

Marlene Neppel
Roseli Damaso de Santana
Vera Lucia Bueno Bechel

23 DE JUNHO 
Nilton de Lima

Rosane Landoski
Pedro Hemnrique Beil
Cleverton de Oliveira

Rosana Landoski
Andrieli Holler

24 DE JUNHO 
João Ilson Tibuski

Adriana Bueno de Oliveira
João Carlos Moranti

Francisco Rui de Souza
João mario Groscopp

Joseane Vileviski
Felipe Siveira Oliskovicz
Janira Soares Ferreira

Marta Ap Santos
Sofia Pires do Prado

Monique Fontão Gimenez Neves

SOCIAL

Parabéns para Elizangela Aparecida dos Santos 
que comemorou aniversário dia 10/06, em 

Ireneópolis. Muita saúde e felicidade! De seus 
amigos e família.

Felicidades para o Arthur, pela passagem do seu 
aniversário no dia 14/06 “Muitas felicidades. Que 

Deus abençoe grandemente sua vida. Amamos 
muito você”. Beijos de seus avós Milton e Licinha.

Parabéns para Marizete B. Correa que completa 
idade nova neste mês de junho. Muitas felicidades 

e sucesso sempre.  Feliz aniversário! De seu 
esposo Jairo e seu filho Alexandre. 

No sábado, 19/06, quem completa idade nova 
é Kelly Lisboa. Parabéns, felicidades, muita 

saúde e sucesso. Que sua vida seja repleta de 
conquistas. Feliz aniversário! De toda a equipe 

do Correio do Norte. 

Parabéns para Maiara Beatriz Antonovicz, que na 
quarta-feira, 16/06 completou idade nova. Muita 
saúde, felicidades e sucesso sempre! De seus 

amigos. 

Felicidades para a Neusa Dideck, que nesta 
segunda-feira, 21, completa idade nova. Muita paz, 

sucesso, e que Deus te abençoe hoje e sempre. 
Feliz aniversário! De seus netos Isabele, Maria 

Eduarda e Miguel. 
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

STERN-ETH
e-mail: ethzie@gmail.com

Parabéns, parabéns!!!

Bodas de Tamara e Raphael

O abraço da coluna vai para

- Lucrécia NercoLini - 18/06
- Tamara (Mokwa) Zella - 20/06

- Mariana (Carvalho) Pereira - 21/06
- Evelin (Schelbawer) Muller - 21/06

- Vera Bechel - 22/06
- Tania Regina Golanouski - 23/06

- Danielli Schumacher -23/06

No dia 11 de junho aconteceu o 
casamento de Tamara Carvalho 

Santos e Raphael Trevisani. A noiva 
é filha de Magnólia Carvalho Santos 

e Walmir Sandro Santos e o noivo 
de Cláudia H. V. Trevisani e Gilsemar 

Trevisani. Aos noivos Tamara e 
Raphael nosso carinho e desejo de 

felicidade

UNC FORMA 1ª TURMA DE JORNALISMO NA MODALIDADE EAD

A Universidade do Contestado realizou a 
cerimônia de Colação de Grau da primeira turma 
de alunos do curso de Jornalismo na modalidade 
a distância, na tarde desta terça-feira, 15 de junho.

Alunos, professores e familiares estiveram 
conectados prestigiando a formatura online dos 
acadêmicos, oriundos de diversas regiões do Estado 
de Santa Catarina.  A cerimônia foi conduzida pela 
Coordenadora Pedagógica da EaD, professora 
Neide Maria Favretto, e contou com a presença do 
Pró-Reitor de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão, 
professor Gabriel Bonetto Bampi; professor da 
EaD, Irineu Vieira Jr., e o Coordenador do curso 
de Jornalismo da EaD, professor Jairo Fachi. A 
transmissão do evento ocorreu ao vivo no canal da 
Universidade do Contestado no Youtube.

Segundo a Coordenadora Pedagógica, Neide 
Maria Favretto, “seria melhor se estivéssemos 
juntos, pois foram muitos anos compartilhando 
conhecimento, mas sabemos que neste momento 
não é possível devido a segurança de todos, mas 
cada cerimônia de colação de grau é carregada de 
significado e muita emoção”, destacou.

O acadêmico Rômulo Martins disse 
que, apesar de trabalhar na área da 
comunicação há bastante tempo,  sentia-
se constrangido em responder às pessoas 
que perguntavam: ‘’não tenho formação 
acadêmica em jornalismo”. “Agora, 
vou poder dizer de peito cheio que sou 
JORNALISTA e que, todo o conhecimento 
que adquiri foi com a excelência em ensino 
dos professores da UnC”, ressaltou.

A UnC oferece o Curso de graduação 
em Jornalismo na modalidade a distância. 
Saiba mais em ead.unc.br.

 FORMADOS

ALISON DE OLIVEIRA
Filho de Jacob Martins de Oliveira e Maria 
Margarida de Oliveira
Natural de Alvorada - RS

ANDERSON GUZZO
Filho de José Aurélio Guzzo e Ivone 
Mariza Boccoli
Natural de Venâncio Aires- RS

DOUGLAS JULIO DIAS
Filho de salvador Alves Dias e Izilda 
Machado Dias
Natural de Curitibanos – SC

FERNANDA DE OLIVEIRA
Filha de Gilberto Rodrigues de 
Oliveira e Ivani Nair Sturm de Olveira
Natural de Concórdia – SC

 IVANA MARIA ALMEIDA
Filha de Alberto Almeida e Iracy 
Souza de Almeida

Natural de Curitibanos – SC 

JORGE ALBERTO ALMEIDA YONEDA
Filho de Jorge Minoru Yoneda e Marcia Almeida 
Yoneda
Natural de Curitibanos – SC

PRISCILA DOS ANJOS
Filha de Aido dos Anjos e Nair Gemelli dos Anjos
Natural de Guaraniaçu - PR

RAFAEL MARTINI
Filho de Laury Martini e Neusa Maria Martini
Natura de Concórdia - SC

RÔMULO FERNANDO MARTINS
Filho de Maria Jandira Martins
Natural de Rio Negro - PR

A transmissão completa está disponível no 
canal da UnC no Youtube
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ASCOM 
Canoinhas

“BLITZ DA COVID” CONTINUA 
FISCALIZANDO O CUMPRIMENTO DO 

ISOLAMENTO SOCIAL

PESSOAS COM IDADE 
ENTRE 50 E 53 ANOS 
SERÃO VACINADAS 

HOJE, EM CANOINHAS

JUNHO VERMELHO INCENTIVA 
A DOAÇÃO DE SANGUE

A força tarefa que está 
fiscalizando o cumprimento do 
isolamento social em Canoinhas 
continua realizando ações 
nos bairros e interior. Polícia 
Militar, Corpo de Bombeiros, 
vigilância sanitária e servidores 
da Secretaria Municipal de 
Saúde estão v istor iando 
residências e empresas. Além 
de orientações, irregularidades 
foram encontradas como 
endereço incorreto e denúncias 
de pessoas que deveriam 
estar em casa, mas que foram 
flagradas na rua.

A equipe também está 
i n d o  a o s  e n d e r e ço s  d e 
pessoas positivadas para a 
covid-19 que não respondem 
a o  m o n i t o r a m e n t o .  “ O 
monitoramento deve ser 
respondido mesmo que a 
pessoa esteja em tratamento 
m é d i c o  p a r t i c u l a r .  A s 
orientações da central covid 
devem ser seguidas”, afirma 
a secretária de Saúde, Kátia 
Oliskowski.

A ação iniciou na semana 
passada, seguiu pelo final 
de semana e continua nos 
próximos dias. No sábado, 12, 
um homem foi flagrado em 
um bar pela Polícia Militar. Por 
estar positivo, deveria estar em 
isolamento. Ele vai responder a 
termo circunstanciado.

A  m e d i d a  b u s c a 

A Secretaria de Saúde de Canoinhas 
vai realizar nesta sexta-feira, dia 18, a 
vacinação para pessoas entre 50 e 
53 anos. O drive-thru será no Parque 
de Exposições Ouro Verde, das 15h 
às 18h30. É preciso levar documento 
oficial com foto, que tenha a data de 
nascimento, mais a carteirinha de 
vacinação para ser imunizado.

Q u e m  v a i  s e r  v a c i n a d o 
pode colaborar com a campanha 
de arrecadação de alimentos não 
perecíveis para as famílias que mais 
precisam e de produtos descartáveis 
para o Hospital Santa Cruz.

Também poderá ser imunizado 
nesta sexta-feira, quem tiver acima 54 
anos e perdeu as chamadas anteriores.

Junho é o mês de incentivo à doação de sangue. A 
campanha Junho Vermelho, desenvolvida em 2011 ajuda a 
população a lembrar da importância da doação de sangue. 
Doar sangue é importante para salvar vidas. O sangue 
é insubstituível e fundamental em cirurgias e outros 
procedimentos para preservar a vida humana. Além do 
mais, é um ato 100% voluntário. Sem doadores não há 
bancos de sangue. Doar um pouco do seu sangue é um 
grande ato de amor que pode beneficiar até 4 pessoas.

A doação é a retirada de aproximadamente 450 mL 
de sangue, através de inserção de uma agulha em um dos 
braços. A coleta é feita por profissionais capacitados e 
sob supervisão de um médico ou enfermeiro, garantindo 
o bem estar do doador. O ambiente deve ser limpo e 
confortável e o material descartável. Todo o processo da 
doação de sangue levam em torno de 55 minutos. Doar 
sangue não dói, nem prejudica a sua saúde.

Canoinhas é referência em doação de sangue, e conta 
com a Associação dos Doadores de Sangue da Região de 
Canoinhas (Adosarec), fundada por Orestes Golanovski 
em 1991. O fundador, que faleceu em 2012, doou sangue 
187 vezes em sua vida.

SAÚDE

NOVO ENDEREÇO

/unimedcanoinhas @unimedcanoinhas

Rua 12 de Setembro, 760 - Centro de Canoinhas

Medida busca conscientizar a população sobre a necessidade 
do cumprimento do isolamento domiciliar

conscientizar a população 
sobre  a  necess idade  do 
cumprimento do isolamento 
domiciliar para casos suspeitos 
ou confirmados da covid-19 
sem necessidade de internação 
e pessoas que vivem na mesma 
casa de paciente suspeito 
ou confirmado para covid-19. 
“Quem está com suspeita ou 
então convive com algum 
suspeito deve ficar isolado 
mesmo que teste negativo e 
mesmo que não esteja com 
sintomas. Não deve sair de 
casa e não deve receber visita 
e jamais enviar as crianças para 
a escola”, orienta a secretária 
de Saúde de Canoinhas, Katia 

Oliskowski.
A secretária lembra que 

se os exames quando não 
forem realizados nos dias 
recomendados há grande 
c h a n c e  d e  o  r e s u lt a d o 
apresentar “falso” negativo. 
“O isolamento social de casos 
é a melhor forma de conter o 
avanço da doença”, argumenta 
a secretária.

O prefeito Beto Passos 
lembra que “é responsabilidade 
de todos nós o avanço ou não 
da covid-19 em Canoinhas. 
Se você está em isolamento, 
cumpra as orientações da 
Central de Informações e 
monitoramento”, lembra.

Priscila Noernberg
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VOCÊ PRECISA SABER

INVERNO CHEGA COM 
PREVISÃO DE MUITO 
FRIO E POSSIBILIDA
DE DE NEVE EM SC

N
esta segunda-
-feira, 21, inicia 
o inverno, que 
é a estação cli-
mática mais fria 
do ano. A região 

do Planalto Norte Catarinense é 
uma das mais frias do Brasil, ao 
lado da região Serrana do Esta-
do e também, a Serra Gaúcha. 
Constantemente essas regiões 
são citadas pela mídia nacional 
durante o inverno, com registro de 
temperaturas negativas, geadas e 
até mesmo neve. 
Historicamente,  o Planalto 
Norte já teve vários registros 
de frio intenso. Nos anos 60, a 
região vivenciou uma grande 
nevasca, que ficou na memória 
dos moradores mais antigos. 
Em julho de 2007, Canoinhas foi 
notícia quando atingiu um dos 
recordes de temperaturas mais 
baixas do pais, -7°.
Em 2013, a região presenciou 
uma das ondas de frio mais 
prolongadas, e uma das maiores 
nevascas já registradas na 
história do Brasil. No dia 22 de 
julho, 87 cidades do país tiveram 
registro de neve. Foram 67 em 
Santa Catarina, 14 no Paraná e 
seis no Rio Grande do Sul. Na 
microrregião de Canoinhas, todos 
os municípios registraram neve. O 
volume foi tão grande, que chegou 
a interditar rodovias, suspender 
aulas, ocasionar quedas de energia 
elétrica e danificar telhados, 
inclusive, um ginásio de esportes 
desabou em Canoinhas. 
Em contrapartida,  naquela 
ocasião ,  os  moradores se 
divertiram fazendo bonecos de 
neve, tirando fotos e promovendo 

a interação com a vizinhança, ao 
longo da madrugada. 

NEVE EM 2020

No ano passado, diversas cidades 
da região também registraram 
neve e temperaturas negativas. 
Houve registro de neve no dia 20 
de agosto na Grande Florianópo-
lis, em São Joaquim, Bom Jardim 
da Serra, Urupema, Urubici e Grão 
Pará. Já no dia 21, em Joinville, São 
Bento do Sul, Mafra, Papanduva e 
Itaiópolis.
Naquela semana, ao menos 40 
cidades brasileiras registraram 
temperaturas negativas, com 
destaque para Urupema, que 
atingiu -8,4º.

PREVISÃO PARA 2021

Segundo a Epagri/Ciram, a previ-
são é de temperatura abaixo da 
média climatológica em Santa Ca-
tarina. São esperadas pelo menos 
três ondas de frio, com formação 
de geada ampla e temperatura 
negativa, sobretudo nos meses de 
junho e julho. As condições pode-
rão ser favoráveis a episódios de 
neve principalmente no Planalto 
Sul. Nevoeiros associados à ne-
bulosidade baixa, com redução de 
visibilidade, também são espera-
dos para as noites, madrugadas e 
amanhecer da estação.

CONFORTO E GASTRONOMIA

O inverno, também carrega con-
sigo a fama de ser a época da 
gastronomia diversificada, da 
elegância e do bom chimarrão. 
Para isso, o CN preparou para esta 
edição um espaço para que os lei-
tores possam conhecer diversas 
opções de empresas da região, 
que oferecem serviços e produtos 
especiais para fazer o inverno das 
pessoas, ainda melhor.

CN preparou um especial com opções para você 
se aquecer durante a estação mais fria do ano

Neve na Grande Florianópolis em 2020
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Planalto Norte

Pão quentinho 
e doces 
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que um 

Hambúrguer, 
uma 

Experiencia!

PANIFICADORA E CONFEITARIAPANIFICADORA E CONFEITARIA
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ERVA MATE

CHOPPERIA
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música ao vivo

SOPAS E CAFÉ
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coração neste 

inverno

ROMANCE

Seu inverno 
elegante

ROUPAS E CONFECÇÕES

INVERNO CHEGA COM INVERNO CHEGA COM INVERNO CHEGA COM 

Neve em Canoinhas nos anos 60
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

MORRE A EX-VEREADORA E EX-PRESIDENTE DA 
APAE, ANTÔNIA BERNADETE CRESTANI “TONHA” 

MORRE O SECRETÁRIO DE 
INFRAESTRUTURA DE IRINEÓPOLIS, 

VIRLEI DA SILVA 
A comunidade de Irineópolis amanheceu 

de luto nesta segunda-feira, 14, com a notícia 
do falecimento, no municipal Bom Jesus, 
da ex-vereadora e ex-presidente da Apae, 
Antônia Bernadete Crestani (Tonha), aos 
61 anos de idade. - Ela havia sido internada 
com suspeita da Covid-19, mas o teste deu 
negativo. - “Tonha” como era conhecida na 
sociedade local e região sofria há alguns anos, 
de uma doença congênita rara, que foi a causa 
da sua morte. 

- Tonha foi vereadora por duas vezes, 
de 1989 a 1992 e de 1993 a 1996. Na 
sessão ordinária desta segunda-feira, 14, 
os vereadores, na sessão ordinária desta 
segunda-feira, 14, prestaram homenagem 
póstuma à ex-vereadora Antônia Bernadete 
Crestani.. aprovando Moção de Pesar à família, 
enaltecendo a sua dedicação como vereadora 
atuante, sempre preocupada com o bem estar 
das pessoas mais necessitadas. 

-  A Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais (Apae), também prestou 
homenagem póstuma à Antônia, pelos 
relevantes serviços prestados à entidade, 
tanto na como presidente, de 1990 a 1994, 

como participante ativa na equipe de trabalho. 
Na sua gestão foram realizadas diversas 
melhorias no antigo prédio na Avenida 22 de 
Julho, incluindo a aquisição de uma Kombi para 
o transporte dos alunos, além  da  aquisição do 
terreno e a reserva de recursos para o inicio 
da construção da nova sede da  Escola Amor 
Perfeito, na Rua Guanabara. 

- Antônia Bernadete Crestani  era esposa 
do empresário, Adalberto Bertolino Crestani, 
deixa dois filhos, Rafael e Tiago, e seis netos. O 
corpo de Tonha foi velado na capela mortuária 
de Irineópolis, e o sepultamento ocorreu logo 
após uma celebração no local, no cemitério 
municipal 

 - “É muito doloroso ter de dizer adeus a 
quem amamos, mas este é o destino final de 
todos nós e apenas podemos tentar aceitar.  
- Quem partiu encontrou agora a paz eterna, 
porque uma pessoa boa e querida por todos, 
não desaparece para sempre.  - O seu amor 
e dedicação às inúmeras causas sociais 
filantrópicas realizadas em favor das pessoas 
mais fragilizadas financeiramente, tanto 
como vereadora, na presidência da Apae, e 
na presidência da Casa da Amizade do Rotary 
Club, tem o nosso reconhecimento. 

- Tonha já deixa muita saudade na família 
e nas mentes dos seus inúmeros amigos, 
conquistados durante toda sua vida. Por isso, 
a imagem de nossa querida amiga Tonha, 
permanecerá viva e  presente em nossos 
corações. 

- Um dos grandes momentos com minha 
amiga Antonia, foi durante as inúmeras 
campanhas nacionais de vacinação contra 
a Poliomielite.  Todos os anos, Senhoras da 
Casa da Amizade e da diretoria da Rotary 
Clube,  com a ajuda da Polícia Rodoviária, 
fazíamos uma barreira no trevo do Km 7 , da 
BR 280, para vacinar as crianças que viajavam 
com seus pais. O amor e dedicação de Tonha 
às inúmeras causas sociais e filantrópicas 
marcaram com louvor a sua trajetória terrena”, 
declarou a sua amiga inseparável, Maria Lúcia 
Schuster Colombo. 

Há exatos seis anos, dia 6 de junho de 2015, o secretário de 
Infraestrutura de Irineópolis, Virlei da Silva (Corruna), festejava 
com sua equipe de trabalho, com o prefeito, vereadores, 
autoridades, correligionários e convidados especiais, a 
reinauguração do britador  instalado há décadas na pedreira da 
prefeitura, na Serra Grande. - Foi uma grande conquista, já que o 
velho britador, apesar de algumas reformas ao longo dos anos, 
não tinha mais condições de suportar a demanda de milhares de 
metros cúbicos de brita que a grande malha viária do município 
exigia para sua manutenção.  

A comunidade ainda não tinha se recuperado da notícia 
do falecimento da ex-vereadora, Antônia Bernadete Crestani 
(Tonha), ocorrido segunda-feira pela manhã, e outra notícia triste 
tomou de comoção toda a população do município de Irineópolis, 
tanto da cidade como do interior.   

--Por volta das 20h30, todas as redes sociais davam conta 
do falecimento do secretário de Infraestrutura, Virlei da Silva, 
mais conhecido por Corruna, vítima da Covid-19. 

Corruna estava internado desde a semana passada no 
Hospital de Mafra, com sintomas do coronavírus. No ínicio da 
noite de ontem, teve uma parada cardíaca e não resistiu, vindo 
à óbito. 

A notícia surpreendeu a comunidade causando  comoção 
geral na comunidade, além da família e amigos mais íntimos, 
como o ex-prefeito, Juliano Pozzi Pereira e sua esposa, Tânia 
Pereira, com os quais Corruna mantinha uma fraterna amizade. 

Todos os funcionários da prefeitura, principalmente a equipe 
de trabalho da secretaria de Infraestrutura, lamentam a morte 
prematura, do chefe e amigo de todos.  O prefeito Lademira 
Arcari, profundamente consternado com a notícia, declarou que 
não tinha palavras para descrever a tristeza desse momento. 

- “Perdemos um amigo querido, que fez de Irineópolis seu lar 
e que expressou seu amor por essa terra através de um trabalho 
exemplar, sempre pautado no bem comum. Uma pessoa alegre 
e querida por todos, Corruna já deixa muitas saudades.  

- Que Deus conforte o coração de todos os familiares e 
amigos neste momento de dor”, disse o prefeito Lademir Arcari, 
que decreto luto oficial por três dias no município. Corruna,  tinha 
43 anos, deixa esposa e três filhos. 

- Virlei da Silva, esteve à frente da secretaria de infraestrutura 
do município de Irineópolis por nove anos. Com muita dedicação 
e comprovada competência, desempenhou seu trabalho, 
sempre buscando o melhor para toda a comunidade. - Atento 
às necessidades de cada localidade, planejou e conduziu 
importantes trabalhos como aterros, abertura de estradas, 
alargamentos e obras que fizeram a diferença em nosso 
município.

- Corruna deixa um legado para seus colegas de trabalho e 
à comunidade em geral, de uma pessoa boa de coração, sempre 
afável e educado no contato com as pessoas, fossem elas 
funcionários da prefeitura ou com os moradores de todas as 
localidades interior, com quem convivia diáriamente.  

- Fanático torcedor do Flamengo, Corruna gostava de 
conversar sobre futebol com os amigos, quase sempre 
comemorando as conquistas do seu “rubro negro”.  – Ele 
era muito religioso,  e junto com a família,  freqüentavas  
regularmente as missas,  demonstrando na prática seus dogmas 
da fé católica. Ele era devoto de Nossa Senhora Aparecida, que, 
com toda a certeza já o recebeu no céu, junto a Jesus e o Pai 
Eterno.  

- Devido aos protocolos de segurança sanitária e os cuidados 
com a Covid-19, o corpo de Virlei da Silva, foi sepultado na 
madrugada desta terça-feira, dia 15, no cemitério municipal de 
Irineópolis.

No dia 1º. de janeiro de 1993, Antonia 
Bernadete Crestani, toma posse para o seu 
primeiro mandato de vereadora, eleita pelo 

PFL. Ela é a segunda da esquerda para a 
direita, ao lado dos colegas, Circe Neppel 

Sfair (PFL) , Chirlei Lezan (PMDB), Edmundo 
Zielinski (PMDB), e Nildo Brand (PDS)

No dia 24 de outubro de 1994, Tonha (à 
direita) encerra sua gestão, e  transmite o 

cargo de presidente da Apae, à Maria Pavarin 
para um mandato de quatro anos

Nas suas atividades e ações filantrópicas, 
Tonha foi presidente da Casa da Amizade, do 

Rotary Clube, e também do extinto Centro 
Comunitário de Irineópolis. Na foto, ela é a 

terceira, a partir da esquerda

As cenas de fundo na foto, mostram o ambiente em que o 
Corruna se sentia em casa: - o local de trabalho que lhe 

dava a matéria prima de suas obras em todas as estradas do 
interior de Irineópolis
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A p ó s  a c i o n a m e n t o , 
o Corpo de Bombeiros de 
Porto União se deslocou até 
a localidade de Colônia Legru, 
no interior do município, 
para atender um incêndio 
em uma casa de madeira, 
de aproximadamente 35 m², 
totalmente tomada pelas 
chamas.

No local residiam três 
idosos, um homem com 74 
anos e duas mulheres, uma 
com 67 e a outra com 82 anos.

A  i d o s a  d e  8 2  a n o s 
morreu carbonizada durante 
o incêndio.

Foi informado ao Cobom 
para acionar as autoridades 
Policiais Militares, Civil e o 
IGP, para as investigações 
cabíveis. Foi isolado o local 
para informe pericial.

No sábado, 12, policiais 
m i l i t a r e s  r e c e b e r a m 
denúncias que no interior 
de um estabelecimento 
comercial (bar) na área central 
do município de Canoinhas, 
haviam dois homens com 
suspeita de covid-19. No 
local foi conversado com 
os suspeitos, sendo que o 
primeiro informou que havia 
realizado o exame, porém já 
estava autorizado a sair para 
o convívio social, no entanto, 
não soube informar de onde 
partiu a autorização. Na 
residência deste, a Guarnição 

constatou que outro familiar 
estava positivado para o 
covid e estava em casa. 
Também foi  constatado 
que o homem tem mais 
alguns dias de isolamento, 
conforme documento.

Considerando a situação, 
a guarnição, por razões de 
segurança sanitária, escoltou 
o homem até a sua residência 
e orientou o mesmo a ficar 
em casa durante o período de 
isolamento. Em relação ao 
segundo homem, o mesmo 
informou que possui  o 
exame de covid-19 e estava 

em casa, porém não havia 
ninguém em residência e 
o homem não encontrou 
o  ex a m e .  S e n d o  a s s i m 
por razões de segurança 
s a n i t á r i a  a  g u a r n i ç ã o 
realizou a escolta de deste 
até a casa, orientando para 
que realizasse o referido 
teste.

Diante da situação foi 
lavrado o boletim termo 
circunstanciado em desfavor 
do primeiro envolvido o 
qual se comprometeu em 
comparecer em audiência 
previamente agendada.

N o  s á b a d o ,  1 2 ,  p o r 
volta das 09h,  pol ic ia is 
militares foram acionados 
para deslocar até a Avenida 
E x p e d i c i o n á r i o s ,  b a i r ro 
Campo da Água Verde, no 
município de Canoinhas. No 
local, um homem relatou 
que transitava a pé pela 
referida rua, quando próximo 

a  u m  s e m á fo r o ,  p a r o u 
uma motocicleta com dois 
ocupantes e lhe agrediram 
no rosto. Acredita que um dos 
agressores estava com um 
soco inglês na mão. Informou 
ainda, que não conseguiu ver 
os rostos dos suspeitos pois 
não retiraram o capacete e 
se recorda que estavam com 

roupas escuras. Foi solicitado 
a presença da equipe do Samu, 
que esteve no local e prestou 
os primeiros procedimentos 
e em seguida conduziram a 
vítima até a UPA Municipal.

A guarnição real izou 
r o n d a s  n o  l o c a l  e  n a s 
proximidades e não localizou 
nenhum suspeito.

Na terça-feira, 15, por 
volta das 22h40, policiais 
militares foram acionados 
para deslocar até a Rua 
Getúlio Vargas, área central 
do município de Canoinhas. 
N o  l o c a l ,  o s  p o l i c i a i s 
conversaram com a vítima 
que relatou que recebeu a 
notícia do seu funcionário, que 
o botijão de gás havia sido 
furtado, então a vítima saiu 

e a 200 metros localizou um 
casal onde o homem estava 
de posse de seu botijão 
de gás, então o suspeito o 
avistando, jogou o botijão 
no chão e passou a correr 
em direção a uma área de 
mata,  onde permaneceu 
escondido. Alguns minutos 
depois o suspeito saiu da 
mata onde foi observado e 
acompanhado por alguns 

motociclistas até a chegada 
da Polícia Militar. O suspeito 
foi identificado como um 
suspeito de estar praticando 
furtos  constantemente . 
Diante dos fatos, o casal foi 
conduzido para a delegacia, 
juntamente com o objeto 
furtado e a vítima a qual 
re p a s s o u  a  i m a g e m  d o 
momento do fato.

Na quarta-feira, 16, policiais 
m i l i t a re s  e m  ro n d a s  p e l a 
área central do município de 
Canoinhas, abordaram o veículo 
Hyundai Tucson, na Rua Caetano 
Costa, o qual possuía denúncias 
que a condutora não possuía 
CNH, porém era conduzido por 
um homem.

Na ocasião, foi realizada a 
verificação veicular e constatou-
se que o referido veículo possuía 
débitos de licenciamento, por 
isso foi  removido ao pátio 
conveniado.  Ao ver if icar  a 
documentação da passageira, 
suspeitou-se de sua CNH, que 
apresentava características 
não condizentes com a de um 

documento verdadeiro .  Ao 
realizar a consulta nos sistemas 
disponíveis, a referida CNH não 
foi encontrada. Visto estes 
fatos, a abordada foi conduzida 
a Delegacia de Polícia Civil para 
que o documento fosse verificado 
pelo setor responsável.

Na quarta-feira, 16, por 
volta das 14h35, policiais 
militares foram informados 
sobre um furto ocorrido em 
um estabelecimento na área 
central, município de Canoinhas, 
onde um homem com uma 
bicicleta levou uma escada do 
local.

O s  o p e r a d o r e s  d o 
c o p o m ,  r a p i d a m e n t e 
visualizaram pelas câmeras 
de videomonitoramento, um 
homem, com as descrições 
repassadas,  levando uma 
escada nas costas sentido 
Três Barras. Repassadas as 
informações,  a  guarnição 
conseguiu abordar o suspeito 
na Rua Abraão Mussi, bairro 

São Cristóvão, em Três Barras. 
Questionado sobre a escada, 
ele informou que achou o 
objeto no estabelecimento e 
iria levar até o São Cristóvão 
para vender como reciclagem. 
Repassado fotos do objeto 
e do indivíduo a funcionários 
do estabelecimento, estes 
reconheceram o mesmo como 
autor. Visto esses fatos, o 
abordado foi  conduzido a 
Delegacia de Polícia Civil para 
os procedimentos cabíveis.

Na quarta-feira, 16, por 
volta das 17h30, policiais 
militares em rondas pelo 
bairro São Cristóvão,  no 
município de Três Barras, 
abordaram na Rua Adélia 
Schumacher,  um homem 
com 30 anos de idade que 
se encontrava em atitude 
suspeita .  Após consulta 

nominal no sistema da Polícia 
Militar foi constatado que o 
mesmo possuía mandado de 
prisão em aberto.

D i a n t e  d o s  f a t o s , 
o homem recebeu voz de 
prisão e foi conduzido até a 
Unidade Prisional Avançada 
d e  C a n o i n h a s ,  p a r a  a s 
providencias cabíveis.

Na terça-feira, 15, por volta 
das 20h20, policiais militares 
foram acionados para deslocar 
até uma residência na Rua Abel 
Rosa Nascimento, bairro Piedade, 
no município de Canoinhas, onde 
uma mulher foi trancada dentro 
de casa pelo marido e este estaria 
a ameaçando com um martelo.

No local, foi conversado com 
a vítima, a qual apresentou estar 
sofrendo violência psicológica 
e relatou que está em processo 
de separação, e que seu marido 
trancou o portão com um cadeado 
de bicicleta e que não deixava sair 
de casa, e que ele a ameaçou com 
um martelo.

Diante disso foi tentando 
conversa com o suspeito, o 
qual estava dentro de casa e 

apresentava estar exaltado, 
s e n d o  q u e  e s t e  i g n o r o u 
a presença e o chamado da 
guarnição policial militar. Assim, 
a guarnição teve que pular o 
muro da residência e adentrar 
a casa. Foi tentado novamente 
dialogar com o homem para 
que este entregasse a chave 
do portão, porém este manteve 
resistência contra a guarnição.

Os policiais deram voz de 
prisão ao homem, sendo que 
este ofereceu resistência contra 
a guarnição e tentou fugir, sendo 
então utilizado o controle de 
contato e encerrada a resistência. 
A guarnição conduziu a vítima e o 
autor até a Delegacia de Polícia 
Civil para serem tomadas as 
medidas necessárias.

IDOSA DE 82 ANOS MORRE 
CARBONIZADA EM INCÊNDIO

COM SUSPEITA DE COVID, HOMEM É FLAGRADO 
FREQUENTANDO UM BAR

HOMEM É AGREDIDO NO CAMPO D’ÁGUA VERDE

REINCIDENTE NA PRÁTICA DE 
FURTOS É PRESO EM CANOINHAS

MULHER É FLAGRADA COM CNH 
FALSA EM CANOINHAS

HOMEM É FLAGRADO COM ESCADA 
FURTADA

HOMEM É PRESO NO SÃO CRISTÓVÃO

APÓS AMEAÇAR E PRENDER A 
ESPOSA, HOMEM RESISTE À PRISÃO 

EM CANOINHAS
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LIBERTADORES
OITAVAS DE FINAL

QUA 14/07 21:30 DEFENSA Y JUSTICIA             FLAMENGO
QUA 21/07 21:30               FLAMENGO             DEFENSA Y JUSTICIA
QUI 15/07 21:30                   OLIMPIA             INTERNACIONAL
QUI 22/07 21:30       INTERNACIONAL             OLIMPIA
QUA 14/07 19:15     VÉLEZ SARSFIELD             BAR. DE GUAYAQUIL
QUA 21/07 19:15  BAR. DE GUAYAQUIL            VÉLEZ SARSFIELD
TER 13/07 19:15       CERRO PORTEÑO             FLUMINENSE
TER 20/07 19:15             FLUMINENSE             CERRO PORTEÑO
TER 13/07 19:15          BOCA JUNIORS             ATLÉTICO-MG
TER 20/07 19:15            ATLÉTICO-MG            BOCA JUNIORS
QUA 14/07 21:30             RIVER PLATE            ARGENTINOS JUNIORS
QUA 21/07 21:30         ARGENTINOS J.            RIVER PLATE
TER 13/07 21:30                SÃO PAULO            RACING
TER 20/07 21:30                     RACING            SÃO PAULO
QUA 14/07 19:15          UNI. CATÓLICA            PALMEIRAS
QUA 21/07 19:15               PALMEIRAS            UNI. CATÓLICA

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

COPA AMÉRICA
GRUPO A

GRUPO B

1ª RODADA

1ª RODADA

2ª RODADA

SEG 14/06 18:00             ARGENTINA   1    1  CHILE
SEG 14/06 21:00               PARAGUAI   3    1   BOLÍVIA

DOM 13/06 18:00                  BRASIL   3     1  VENEZUELA
DOM 13/06 21:00             COLÔMBIA   1     0  EQUADOR

QUI 17/06 18:00                COLÔMBIA              VENEZUELA
QUI 17/06 21:00                     BRASIL              PERU

X
X

2ª RODADA

SEX 18/06 18:00                       CHILE             BOLÍVIA
SEX 18/06 21:00               ARGENTINA             URUGUAI

X
X

X
X

X
X

BRASILEIRÃO SÉRIE A

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

3ª RODADA
SÁB 12/06 19:00            Palmeiras   1    1   Corinthians
SÁB 12/06 19:00                Santos   0    0   Juventude
DOM 13/06 16:00          Flamengo    2   0   América-MG
DOM 13/06 16:00        Atlético-MG   1   0    São Paulo
DOM 13/06 16:00              Grêmio   0   1    Athletico-PR
DOM 13/06 20:30                Bahia   0    1   Internacional
DOM 13/06 20:30           Fortaleza   1    0   Sport
DOM 13/06 20:30         Bragantino   2   2    Fluminense
DOM 13/06 20:30      Chapecoense   0   0   Ceará
                                        Cuiabá             Atlético-GO

BRASILEIRÃO SÉRIE B

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

3ª RODADA
SEX 11/06 19:00    Sampaio Corrêa  1    0   Ponte Preta
SEX 11/06 21:30               Guarani   1   3    Náutico
SÁB 12/06 16:30                    CRB   3   2   Confi ança
SÁB 12/06 19:00             Vila Nova  1    0   CSA
SÁB 12/06 19:00   Brasil de Pelotas  1    2   Vasco
SÁB 12/06 21:00              Cruzeiro   1   1   Goiás
DOM 13/06 16:00            Botafogo  3    0   Remo
DOM 13/06 16:00                   Avaí  1    2   Brusque
DOM 13/06 20:30               Vitória   0    0   Operário-PR
DOM 13/06 20:30             Coritiba   1    1   Londrina

BRASILEIRÃO SÉRIE C
GRUPO A

GRUPO B

X
X
X
X
X

X
X
X
X
X

3ª RODADA

2ª RODADA

SÁB 12/06 17:00               Manaus  2    1   Floresta
SÁB 12/06 19:00          Jacuipense   0    2   Paysandu
DOM 13/06 11:00          Tombense   2   2    Altos
DOM 13/06 16:00       Botafogo-PB   1   2   Volta Redonda
SEG 14/06 20:00           Ferroviário   1   0   Santa Cruz

SÁB 12/06 15:00      Novorizontino   0    0   Oeste
SÁB 12/06 15:00        São José-RS   0    0   Ituano
SÁB 12/06 17:00        Botafogo-SP   1    3   Mirassol
DOM 13/06 11:00            Criciúma   2    1   Ypiranga-RS
DOM 13/06 16:00               Paraná   1   1   Figueirense
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Na última semana, equipe confi rmou a liberação do Ditão e anunciou três reforços 
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NAÇÃO SEGUE A PREPARAÇÃO 
PARA REPRESENTAR CANOINHAS 

NA SÉRIE B

FIGUEIRENSE COMPLETA 
100 ANOS DE FUNDAÇÃO

FESPORTE ELABORA CARTILHA 
SOBRE AS INSCRIÇÕES AOS 

JESC 2021

O Estádio Municipal 
Benedito Therézio de 
Carvalho (Ditão), recebeu 
representantes do Corpo 
de Bombeiros, Polícia 
Militar e da Vigilância 
Sanitária, para a análise 
dos últimos detalhes do 
estádio antes do início da 
Série B do Campeonato 
Catarinense, competição 
da qual Canoinhas terá a 
equipe do Nação Esportes 
como representantes. O 
Ditão foi liberado para 
receber os jogos da Série 
B. 

“ R e p r e s e n t a r 
Canoinhas na Série B 
com toda garra e raça. 
Ditão, obrigado por nos 
receber”, divulgou, em 
nota, o Nação. Nas redes 
sociais, equipe publicou 
um vídeo do Estádio Ditão, 
e ao que parece, colocou 
um fim na polêmica de 
que a equipe poderia 
desistir de representar 
Canoinhas.

REFORÇOS

O Nação Esportes 
C a n o i n h a s  j á  t e m 
a n u n c i a d o  a l g u n s 
reforços para a Série B. 
O meio-campista Vinícius 
Moraes, de 22 anos, é 
u m  d e s s e s  refo rço s . 
Formado pela base do 
Grêmio, o atleta possui 
passagens pelo futebol 
gaúcho e catarinense. 
No Rio Grande do Sul, 
atuou pelo  Cruzeiro , 
Juventude e Pelotas. Em 
Santa Catarina, jogou 
pelo Atlético Tubarão 
e Camboriú. “Estamos 
trabalhando forte para 
chegarmos preparados 
p a r a  a  c o m p e t i ç ã o . 
Sabemos que será bem 
equilibrada, mas tenho 
certeza que vamos dar 
o nosso melhor para 
atingirmos o objetivo do 
clube para a temporada”, 
disse o meia.

O atacante Jardiel, 
d e  2 0  a n o s ,  é  o u t ro 
q u e  o f i c i a l i z o u  s e u 
vínculo com o Nação e 
representará o Auriazul 
n o  C a m p e o n a t o 
Catarinense da Série B. 
Jovem promissor, o atleta 
chega por empréstimo do 
Atlético Itajaí, equipe que 
se destacou na última 
temporada. Na carreira, 
também tem passagem 
pelo Avaí. “Agradeço a 
confiança da diretoria e 
da comissão técnica e 
espero fazer um grande 
competição e levar o 
nome do Nação para 
onde ele merece”, disse 

O Figueirense Futebol 
C l u b e  c o m p l e t o u  n o 
sábado, 12, 100 anos de 
fundação. O clube, criado 
em Florianópolis, foi uma 
das instituições fundadoras 
da Federação Catarinense 
de Futebol (FCF). O início da 
história alvinegra ocorreu 
no dia 12 de junho de 1921.

O  c l u b e  t e m  u m a 
história rica e de conquistas. 
O Figueirense possui 18 
t ítulos do Campeonato 
Catarinense da Série A. 
Recentemente, em 2019, 
o Figueirense venceu a 
Recopa Catarinense. Uma 
conquista internacional, 
importante na história do 
clube, foi o Torneio Mercosul, 
em 1995. Além disso, o clube 
possui dois vices da Série B 
do Campeonato Brasileiro, 
em 2001 e 2010, e um vice 
da Copa do Brasil, em 2007.

O Figueirense,  que 
manda os jogos no estádio 
Orlando Scarpelli, joga a 
Série A do Campeonato 
Catarinense e o Campeonato 
Brasileiro da Série C.

FUNDAÇÃO

Durante reunião entre 
u m  g r u p o  d e  j o v e n s , 

encabeçado por Jorge Albino 
Ramos, e que contava com 
Balbino Felisbino da Silva, 
Domingos Joaquim Veloso e 
João Savas Siridakis, surgiu 
a ideia de fundar um clube 
de futebol. Foram vários 
encontros até a defi nição do 
nome da nova agremiação. 
João Savas Siridakis, o 
Janga, sugeriu Figueirense, 
uma vez que muitas das 
reuniões foram feitas na 
localidade de Figueira. Dos 
encontros, a fundação do 
clube ocorreu no dia 12 de 
junho de 1921. O primeiro 
presidente foi João dos 
Passos Xavier.

ESTÁDIO

O  e s t á d i o  O r l a n d o 
Scarpelli é uma homenagem 
ao ex-presidente do clube, 
que  conduz iu  o  c lube 
nos anos de 1944 e 1945. 
Durante o mandato, ele fez 
a doação do terreno para 
a construção do estádio. 
A inauguração parcial do 
estádio foi feita no dia 
12 de junho de 1960, no 
aniversário de 30 anos do 
clube, com o jogo amistoso 
contra o Clube Atlético 
Catarinense.

Os Jogos Escolares 
de Santa Catarina (Jesc), 
irão marcar a retomada do 
calendário de competições 
organizadas pela Fesporte. 
Estão programados para 
o in íc io  de setembro, 
sem presença de público 
e cumprindo todos os 
protocolos sanitários nesse 
momento de retomada 
das atividades esportivas 
no estado. O documento 
a lerta  para  cu idados 
que serão tomados em 
relação a pandemia, além 
de trazer orientações 
aos participantes sobre 

inscrições para os jogos. 
Mais de 300 escolas de 
todo o estado já iniciaram o 
processo de inscrição para 
os JESC 2021.

Confira a cartilha 
acessando o QR Code: 

o atleta.
O defensor de 24 

anos, Igor Candiota, 
t a m b é m  c h e g a  a o 
Leão para a disputa 
d o  C a m p e o n a t o 
Catarinense da Série 
B .  R e v e l a d o  p e l o 
J o i n v i l l e ,  o  a t l et a 
acumula passagens 
p o r  F l a m e n g o , 
Camboriú,  Inter de 
L a g e s ,  M a r i n g á  e 
pela base da Seleção 
B r a s i l e i r a .  “ E s t o u 

m u i t o  f e l i z  p e l a 
o p o r t u n i d a d e  d e 
jogar em uma equipe 
organizada como o 
Nação. Ao lado dos 
meus companheiros, 
e s p e r o  fa z e r  u m a 
grande temporada 
e  a j u d a r  o  c l u b e 
a  c o n q u i s t a r  o s 
objetivos”,  disse o 
zagueiro. Igor já treina 
com o elenco desde o 
dia 10 de maio, no CT 
Nação.

Atacante Jardiel foi um dos destaques do Atlético Itajaí na 
última temporada

Time campeão do Torneio Mercosul de 1995, principal conquista da 
história do clube 

 Vini Moraes chega para reforçar o meio de campo do Nação

Zagueiro Igor, novo reforço do Nação durante treino 
da Seleção Brasileira
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A CORREIO DO NORTE VOLTA A PARTICIPAR 
DE GRAVAÇÃO DOS CAÇADORES DE 

HISTÓRIAS SOBRENATURAIS

MAC RECEBE O 1° SALÃO DE OUTONO 
EM CANOINHAS

AGENDA DAS LIVES

D
ivulgação

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
CANOINHAS

N
a  m a d r u g a d a  d e 
sexta-feira, 11, para 
sábado, 12, o Correio 
do Norte acompanhou 

a equipe do canal canoinhense 
do YouTube, Caçadores de 
Histór ias  Sobrenaturais , 
durante a gravação de novos 
vídeos para o canal ,  nos 
municípios de Mafra e Três 
Barras. No ano passado, o 
CN já havia participado de 
gravações com os youtubers 
em duas ocasiões, e a parceria 
repercutiu em toda a região. 

O CANAL

O canal do Youtube “Caçadores 
de Histórias Sobrenaturais”, 
anteriormente chamado de 
“Histórias do Planalto Norte”, 
foi criado inicialmente para 
falar sobre temas históricos 
de Canoinhas e região, onde a 
equipe visitava lugares antigos 
para realizar as gravações. 
Ao perceberem supostas 
manifestações espirituais em 
alguns locais, o foco do canal 
acabou mudando, em busca 
de desvendar mistérios da 
região. Liderados por Junior 
Decol, a equipe percorre a 
região visitando lugares onde 
possivelmente possam existir 
manifestações sobrenaturais.
O  g r u p o  r e a l i z a  s u a s 
aventuras portando, além dos 
equipamentos de gravação, 
portando K2, que é um medidor 
de ondas eletromagnéticas, 
que seria capaz de detectar a 
presença de espíritos, e um rádio 

C
anoinhas tem seu 1° Salão 
de Outono. O Museu de 
Arte de Canoinhas está 
recebendo o público 

para exposição com diversos 
artistas. “A proposta é valorizar 
e proporcionar o intercâmbio de 
ideias entre artistas regionais 
nas diversas linguagens da 
arte”, explica a gestora da 
Fundação Cultural Helmy Wendt 
Mayer, Carolina Carvalho.
Criado em Paris no início do 
século XX, a ideia foi desenvolvida 
por diversos artistas e críticos 
de arte, tornando-se naquilo 
que, ainda hoje, é conhecido 
c o m o  u m a  s o c i e d a d e  d e 
homens e mulheres que da sua 
boa vontade impulsionam a 
emergência de novos artistas.
O 1° Salão de Outono de Canoinhas 
tem caráter benefi cente e neste 
ano disponibilizará uma obra 

Durante uma das madrugadas mais geladas do ano até o momento, youtubers canoinhenses 
percorreram locais misteriosos de Mafra e Três Barras

18 DE JUNHO
SEXTA-FEIRA

19h - TULIPA RUIZ & PIPOCO DAS 
GALÁXIAS
Onde: YouTube

19 DE JUNHO
SÁBADO

19h - RASHID
Onde: YouTube

20h - WESLEY SAFADÃO, ISRAEL 
& RODOLFFO, JULIETTE, ALCEU 
VALENÇA 
Onde: YouTube

21h30 - ELBA RAMALHO
Onde: Facebook

23 DE JUNHO
QUARTA-FEIRA

20h - ALCYMAR MONTEIRO, NÁDIA 
MAIA E LUIZINHO DE SERRA
Onde: YouTube

20h - ELBA RAMALHO E JULIETTE
Onde: YouTube

Junior Decol, José Rossi Júnior e Marcos Mizva

Exposição está aberta ao público de segunda à sexta-feira

“spirit box”, que consiste em 
um aparelho que funciona 
através de frequências de 
rádio, utilizado para tentar 
estabelecer comunicação 
com o sobrenatural. 

RECONHECIMENTO

No ano passado, o canal 
participou de um concurso 
virtual, para escolher os 
melhores canais de “Caça-
Fantasmas” do Brasil. A 
enquete teve mais de 20 
canais concorrentes e contou 
com a participação de quase 
1 milhão de internautas. Os 
canoinhenses ficaram na 
terceira colocação, com 14 
por cento dos votos, fi cando 
à frente de diversos canais 
conhecidos. 
Atualmente o canal conta 
com quase 80 mil inscritos 
n o  Yo uTu b e ,  a l é m  d e 
milhares de seguidores 

nas demais redes sociais, e 
posta vídeos regularmente. 
O líder do canal, Junior Decol, 
também conta com seu canal 
próprio de investigação e 
contato sobrenatural, que 
atualmente conta com 3.220 
inscritos. 

PARTICIPAÇÃO DO CN

Na participação do CN na 
expedição mais recente, 
foram gravados três vídeos. 
Além do jornalista José 
Rossi Júnior, estiveram 
na expedição o líder dos 
Caçadores de Histórias 
Sobrenaturais, Junior Decol, 
e o tresbarrense Marcos 
Mizva.
Um dos vídeos gravados com 
a participação do CN deve ir 
ao ar nesta sexta-feira e a 
divulgação será feita através 
do site e redes sociais do 
Correio do Norte. 

que será doada aos familiares 
do menino Anthony como 
forma de auxiliar nas questões 
fi nanceiras do seu tratamento. 
A exposição pode ser vista de 
segunda a sexta, das 8h30 às 
11h30 e das 13h30 às 16h30.
Uma instalação de folhas 
secas de plátano se incumbe 

de dar o toque fi nal num fi nal 
de Outono. No local Arnaldo, 
Agostinho, Carla, Carolina, 
Joanir, Karin, Ketlin, Lucimari, 
Maria Izolde, Marina, Michele, 
Selma apresentam através de 
tintas, recortes, colagens um 
pouco do imenso universo 
sensível onde vivem. 
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SINOPSES DE 18 À 24 DE JUNHORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA, 18 DE JUNHO
Gael repreende Duca por aceitar 

as provocações de Lobão. Vicki exige 
cantar com a Galera da Ribalta, e Sol se 
incomoda. Dalva e Bianca ofendem Nat. 
Vicki canta uma música para Pedro. 
Roberta se insinua para Marcelo na 
frente de Delma, que não percebe. 
René aconselha Dandara a tentar 
se entender com Gael. Duca e Cobra 
se destacam no exame. Heideguer 
tenta aliciar Wallace para disputar o 
campeonato. 

SEGUNDA, 21 DE JUNHO
Pedro f ica arrasado com o 

flagrante do beijo de seu pai em 
Roberta. Lobão manda Cobra derrubar 
Duca durante a luta no exame. Pedro 
não consegue tocar, e Nando o 
repreende. Marcelo descobre que 
Pedro o viu com Roberta. Cobra e 
Duca conquistam o grau máximo. 
Karina chega ao casamento e vê Vicki 
investindo em Pedro. Cobra ganha um 
beijo de Jade. Edgard repreende Jade 
por deixar de cuidar de Lucrécia para 
fi car com Cobra.

TERÇA, 22 DE JUNHO
Gael e Lobão lutam, e Dandara e 

Bianca se desesperam. Lobão afi rma 
que conseguirá tudo o que é de Gael. 
Bianca pergunta por que Gael mandou 
Duca se afastar dela. Pedro agride 
Marcelo, e Delma não entende a 
reação do fi lho. Duca pede para reatar 
com Bianca. Gael canta para Dandara, e 
os dois se beijam. Bianca conversa com 
Karina sobre Pedro. Gael se esforça 
para se entender com René e agradar 
Dandara. Pedro exige que Marcelo 
conte a verdade para Delma.

QUARTA, 23 DE JUNHO
Marcelo fi ca arrasado depois de 

conversar com Pedro. João sugere que 
Pedro conte a verdade para Karina, 
antes de falar sobre o caso entre 
Roberta e Marcelo para Delma. Gael 
pede para passar a noite com Dandara. 
Pedro não consegue contar a verdade 
para Karina, e Bianca fica aliviada. 
Pedro impede Marcelo de contar para 
Delma seu caso com Roberta, mas 
exige que o pai se afaste da moça. 

QUINTA, 24 DE JUNHO
Tainá e Duca tentam se explicar 

para Bianca. Marcelo termina o 
romance com Roberta, que promete 
vingança. Jeff  se irrita ao ser ironizado 
na academia, e Wallace apoia o amigo. 
Pedro tenta impedir a entrada de 
Roberta no restaurante. Com a ajuda 
de Bárbara e Bianca, Wallace e Jeff  
revidam as ironias e se vingam de 
Duca, Zé e Marcão.

SEXTA, 18 DE JUNHO
Manuela reage fr iamente ao 

comunicado de Rodrigo. Celina incentiva 
Lúcio a convidar Laura para sair. Lourenço 
tenta reatar com Celina. Sofi a descobre 
que Ana está dando aula de tênis. Ana 
comenta com Alice que vai mandar um 
e-mail para falar o que está sentindo 
para sua irmã. 

SÁBADO, 19 DE JUNHO
Eva fi ca irritada quando Ana diz que 

vai embora e exige que a fi lha deixe sua 
casa o quanto antes. Renato decide pedir 
demissão. Alice vai atrás de Renato e o 
encontra em um bar. Lourenço promete 
a Rodrigo que vai se aproximar de Tiago. 
Iná diz a Ana que acredita que Eva a 
manipula. Lui vai viajar e se despede de 
Nanda e Francisco. 

SEGUNDA, 21 DE JUNHO
Rodrigo e Nanda vão ao colégio de 

Francisco para dar a notícia sobre a morte 
de Lui. A assistente de Manuela avisa que 
deixará o trabalho para se casar. Rodrigo 
pensa em chamar a melhor amiga de 
Júlia para dormir com ela na casa de Ana. 
Nanda tenta conversar com Francisco. 
Laura fi ca encantada com a ONG e Lúcio 
se anima. Cris reclama dos lugares que 
Ângela indicou para Jonas.

TERÇA, 22 DE JUNHO
Eva tenta arrumar um emprego. Alice 

se desentende com Cícero por causa de 
Renato. Laudelino reclama da sessão 
com o terapeuta. Ana consegue ser 
fi rme com Júlia e Rodrigo a apoia. Lúcio 
confessa a Celina que ficou animado 
com o reencontro com Laura. Lorena 
fi ca desconfi ada quando Matias mostra 
o presente que Cris lhe deu. 

QUARTA, 23 DE JUNHO 
Nanda e Francisco estranham a 

frieza com que são tratados na casa do 
avô dele. Lourenço pede ajuda a Rodrigo 
para conhecer Tiago. Júlia não gosta de 
ser contrariada pelo pai. Janice mostra 
um apartamento para Eva para que ela 
ofereça a suas amigas ricas. Miguel 
sugere que Sofi a pergunte se Ana não 
quer treiná-la. Lorena pensa em sair da 
casa de Jonas. Celina tenta aconselhar 
Nanda. 

QUINTA, 24 DE JUNHO
Laudelino se surpreende com a 

decisão de Iná de fazer terapia de casal. 
Rodrigo pede para Manuela antecipar 
sua viagem para que ela possa ir a uma 
homenagem para as mães na escola 
de Júlia. Sofia pede para Ana ser sua 
treinadora. Eva se surpreende ao ver que 
a proprietária do apartamento que iria 
vender é Vivi e acaba discutindo com Cris. 

SEXTA, 18 DE JUNHO
Helena desnorteada vai atrás de 

Mario, mas o perde de vista. Alejandro 
e Marlene conseguem colocar Mario 
dentro do carro e o levam do Empório. 
Renzo conversa com Aurora sobre o 
roubo do anel de Alexia e estranha a 
situação. Helena fi ca muito abalada 
com a possibilidade de ter visto Mário 
vivo.

SÁBADO, 19 DE JUNHO
Dominique brinda o sucesso da 

operação. Alexia confessa que fi cou 
sensibilizada com a declaração de 
amor de Renzo, e Zezinho escuta. 
Hugo se surpreende quando Helena 
revela que acredita ter visto Mário no 
Empório. Hugo queima a foto de Mário 
e Luna deixando Helena abalada. 

SEGUNDA, 21 DE JUNHO
Nanico deixa Kyra desolada, ao 

dizer que ela será a primeira a deixar 
São Paulo. Júlia desconfi a de Rafael. 
Alejandro e Gabi temem quando 
Mário afi rma que confrontará Helena. 
Alexia, Luna e Kyra preferem deixar o 
Programa de Proteção a se separar. 
Nanico demite Ermelinda e Zezinho, 
que decidem continuar a proteger 
as meninas por conta própria. Rafael 
conta a Renzo sobre a noite que teve 
com Júlia.

TERÇA, 22 DE JUNHO
Luna mente e diz a Téo que se 

aproximou do rapaz por interesse 
e que nunca o amou. Rafael e Júlia 
fingem para os funcionários da 
Labrador que não se conhecem, mas 
Renzo percebe o clima entre os dois. 
Dominique manda Edu investigar a 
vida de Ermelinda. Helena consola Téo, 
que está arrasado por pensar que foi 
enganado por Luna/Fiona.

QUARTA, 23 DE JUNHO
Ermelinda implica com Nanico, e 

Zezinho tenta amenizar o clima. Gael 
promete a Úrsula não contar nada a 
Helena. Isaac entrega a cópia do laudo 
médico a Bia. Dionice repreende Isaac 
pela falsifi cação. Helena fi ca feliz ao 
saber que Téo voltará a andar.

QUINTA, 24 DE JUNHO
Luna fica sensibilizada com a 

música de Alejandro e confessa a 
Alexia que está confusa com seus 
sentimentos. Alejandro declara o seu 
amor por Luna e os dois se beijando. 
Alexia avisa a Kyra que pedirá demissão 
da Labrador e contará toda a verdade 
a Zezinho. Luna confessa a Ermelinda 
que, apesar de amar Téo, descobriu 
que Alejandro é mais especial do que 
ela mesmo imaginava.

SEXTA, 18 DE JUNHO
Josué aconselha José Alfredo a não 

falar com Maurílio. Maria Marta passa 
a noite com Maurílio. Téo combina com 
Orville de lançar uma nota sobre Salvador 
em seu blog. José Alfredo decide sair para 
jantar com Maria Ísis. Carmem estranha o 
novo pedido de ferramentas de Salvador. Du 
pede para fi car na casa de Xana. 

SÁBADO, 19 DE JUNHO 
José Alfredo se irrita ao ver Cora 

no restaurante. Maria Marta e José 
Alfredo discutem com Cristina e um 
cliente fotografa o escândalo. Elivaldo 
se envergonha com o comportamento de 
Cora. Vicente se preocupa com Cristina. 
José Alfredo comunica que Maria Isis vai 
trabalhar no restaurante de Enrico. 

SEGUNDA, 21 DE JUNHO
Maria Marta e José Alfredo fazem um 

pacto. Cristina e Xana elogiam o trabalho de 
Tuane. Jairo guarda as bolsas que roubou 
em seu armário. Cora tenta convencer 
Cristina a ir ao casamento de Maria Clara. 
Maria Marta recebe uma mensagem de 
Maurílio. Téo reclama por não ter recebido 
um convite para o casamento de Maria 
Clara e Enrico. Danielle discute com José 
Pedro. 

 TERÇA, 22 DE JUNHO
Enrico deixa o hotel e José Pedro e 

João Lucas tentam encontrá-lo. Téo fi ca 
animado com as fotos que recebe de 
Frederico e pensa na notícia que lançará 
em seu blog. Amanda conversa com Maria 
Marta. Enrico entra em choque. Maria Clara 
se desespera ao ver as imagens do noivo. 
José Alfredo fala com Cláudio e decide 
procurar Enrico. Cristina sente compaixão 
por Maria Clara. 

QUARTA, 23 DE JUNHO 
Maria Clara se arruma na casa de 

Cláudio com a ajuda de Amanda e Danielle. 
José Pedro lamenta o ocorrido na despedida 
de solteiro de Enrico. Beatriz não consegue 
convencer Enrico a manter o casamento. 
Tuane se insinua para Elivaldo. Cláudio 
avisa a José Alfredo que Enrico não irá 
ao casamento. Wilson abre um buraco 
na parede de sua cela. Orville fala sobre 
Salvador para jornalistas. 

 QUINTA, 24 DE JUNHO
Josué não deixa José Alfredo atrapalhar 

a conversa entre Maria Clara e Enrico. Téo 
se anima ao saber que não haverá mais 
casamento. Fernando reclama da falta de 
ajuda de Cora para reconquistar Cristina. 
Maria Clara desiste de se casar com Enrico. 
Magnólia reclama que Maria Ísis e Robertão 
não seguem seus conselhos. Enrico decide 
viajar. Antônio manda Vicente servir a 
comida aos convidados. Todos se comovem 
com o discurso de Maria Clara.

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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Áries
O  S o l  c o l o c a  o s 
assuntos comerciais 

n o  s e u  fo c o .  S e u 
poder de comunicação vai 
brilhar em reuniões e em 
serviços terceirizados e de 
atendimento ao público. 
A Lua Crescente revigora 
sua energia no trabalho e 
incent iva  a  cu idar  com 
atenção do seu corpo. .

Touro
Graças ao Sol, seus 

interesses materiais 
devem continuar fl uindo 

e em evidência. Aproveite para 
reforçar seus ganhos e guarde 
algum para emergências. Vai 
rolar ótima sintonia com a 
família e com o par. Se está 
sozinho, a Lua Crescente 
traz boas novas, eleva seu 
carisma e garante muitas 
oportunidades de paquera.

Gêmeos
O Sol exalta as suas 
qualidades, dando 

carta branca para 
você se destacar.  Marte 
de ixa  sua  s impat ia  um 
arraso na vida social e nos 
relacionamentos. Você saberá 
liderar, convencer e pode dar 
a palavra fi nal, ainda mais no 
departamento amoroso. Tem 
tudo para ganhar o crush! 

Câncer
C u i d e  d a  s a ú d e 

e fique de antena 
ligada nos seus interesses 
materiais. Controle os gastos, 
pois despesas imprevistas 
podem rolar. Vênus manda 
vibes generosas para você 
cuidar do visual e destacar 
seus pontos fortes. O astro vai 
iluminar o convívio familiar e 
anuncia surpresas deliciosas 
nos assuntos do coração.

Leão
Marte  destaca  sua 
capacidade realizadora. 

Você va i  contar  com 
garra e coragem para vencer 
desafi os, caçar oportunidades 
e mudar o que não anda 
f l u i n d o .  M a s  a t e n ç ã o : 
Saturno e Urano indicam 
rivalidades e obstáculos na 
vida profi ssional. Evite deixar 
que preocupações afetem a 
sua saúde e azedem a relação 
com o par.

Virgem 
É hora de apostar em 
seus múltiplos talentos 

e mostrar do que é capaz. 
Com a Lua Crescente, você 
contará com disposição extra 
para realizar seus planos. 
Na parte material e afetiva, 
Vênus dá força para você 
ampliar seus rendimentos e 
chegar mais perto de alguém 
especial. Com o par o clima é 
de companheirismo.

Libra
Os agitos nas redes 
sociais e o convívio com 

o mozão serão fontes de 
alegrias para você. O Sol te 
convida a pensar fora da caixa 
e buscar novos estímulos. Lua 
Crescente em seu inferno 
astral: instabilidades na vida 
profi ssional e na saúde. 

Escorpião
P e r c e p ç ã o  e 
sensualidade em alta. Os 

astros revelam que é hora 
de explorar sua seducência no 
romance e sua expertise ao 
lidar com grana. Você saberá 
tirar proveito das situações 
e exercer sua liderança no 
trabalho. No romance, Vênus 
sinaliza um período de sintonia 
com o par, se nenhuma zica 
familiar atrapalhar.

Sagitário
O Sol empodera sua 
comunicação e incentiva 

seus contatos. Aproveite 
para resolver diferenças e 
somar forças com quem se 
relaciona. A Lua Crescente 
pede mais atenção para as 
demandas profissionais; os 
chefes estão de olho. Na 
paixão, o lance pode engrenar 
com alguém de outro lugar e 
a distância não vai atrapalhar.

Capricórnio
O foco será no trabalho 
e na saúde. Cuide das 

vias respiratórias e se 
organize para descansar. 

Se está atrás de emprego, 
divulgue nos seus grupos, 
pois você pode receber dicas 
quentes de alguém com 
quem tem papo frequente. 
Marte turbina seu erotismo 
na intimidade, mas nem tudo 
será um mar de rosas. Seja 
paciente.

Aquário 
Se você está a fim de 

alguém, não perca tempo 
e declare-se logo, pois a boa 

vibe do Sol dura só até dia 20, 
domingo. Por sua vez, Marte 
esquenta os romances e se 
você tem um love, irá curtir 
uma fase bem mais intensa 
e vibrante com o par. No 
trabalho e nas finanças, os 
astros pedem mais empenho 
e comprometimento.

Peixes
A  L u a  C r e s c e n t e , 
promete definições na 

paquera: o lance pode virar 
namoro firme. No romance, 
ela deixa seu comportamento 
mais prestativo e realça o 
clima de cooperação com 
o par .  Nesta semana,  a 
maior fonte de segurança e 
progresso material será o 
suor do seu trabalho. 

CRUZADAS
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Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

OBTUÁRIO
Falecimento da Sra. Celiberta 
Reichardt Franco, com a idade de 82 
anos, ocorrido dia 15/06/2021.
O seu sepultamento ocorreu dia 
15/06/2021 seguindo para o Cemitério 
Municipal de Canoinhas.
deixa  fi lhos, netos , bisnetos e demais 
familiares.  

Falecimento da Sra. Vera Lúcia Silivi, 
com a idade de 63 anos, ocorrido dia 
08/06/2021, em Ibirama.
Seu corpo foi velado dia 08/06/2021, 
na Capela Mortuária São José.
O seu sepultamento ocorreu dia 
09/06/2021, seguindo para o 
Cemitério Municipal de Canoinhas.
deixa 03 filhos, 07 netos, noras, 
genros e demais familiares. 

Comunicamos o Falecimento da 
Adolescente Camile Cristini Colin, 
com a idade de 15 anos, ocorrido dia 
08/06/2021 em Curitiba.
Seu corpo foi velado dia 09/06/2021, 
na Capela Mortuária São José.
O seu sepultamento ocorreu dia 
09/06/2021 seguindo para o 
Cemitério Municipal Jardim das 
Hortências.
a mesma era fi lha de Gilmara Cava e 
Geraldo Cesar Colin , deixa 01 irmã , 01 
irmão e demais familiares. 

Faleceu na Quarta-Feira 09/06/2021, 
o Sr . Jubilio Zimmermann com 75 
anos de idade.
Deixa enlutados: fi lhos, noras, netos 
e demais familiares e amigos.
Seu Sepultamento ocorreu na Quinta-
feira dia 10/06/2021 as 10:30h para o 
Cemitério Municpal de Três Barras .

Faleceu na Terça-feira 08/06/2021 , o 
Sr. Antonio de Freitas com 58 anos 
de idade.
Deixa enlutados, esposa, 02fi lhos, 
Irmãos e demais familiares e amigos.
Velório ocorreu na Quarta-Feira 
09/06/2021, no Centro de Velórios 
Unissel (sala 01), de onde seguiu o 
féretro às 11:00h para o Cemitério 
de Aroios.

Falecimento da Sra. Terezinha Alves 
Massaneiro, ocorrido dia 14/06/2021 
às 8:10h.
Seu corpo foi velado na Capela 
Mortuária São José.
O seu sepultamento ocorreu dia 
14/06/2021, seguindo para o 
Cemitério Municipal de Três Barras.
Deixa esposo, 01 fi lho , 02 netas, 02 
bisnetos , 01 nora e demais familiares. 

Falecimento do Sr. Roberto Knop, 
com a idade de 64 anos, ocorrido dia 
12/06/2021.
O seu sepultamento ocorreu dia 
12/06/2021, seguindo para o 
Cemitério Municipal de Canoinhas.
Deixa esposa, fi lhos, netos e demais 
familiares. 
O mesmo era proprietário da Retifi ca 
do Alto. 

Falecimento do Sr. Tomaz Deki, 
com a idade de 72 anos, ocorrido dia 
14/06/2021 em Mafra.
Seu corpo foi velado dia 14/06/2021  
no Pavilhão da Igreja de Paciência 
dos Neves.
O seu sepultamento ocorreu 
dia 14/06/2021 seguindo para o 
Cemitério de Paciência dos Neves.
Deixa esposa ,  3 fi lhos , 2 netos  e 
demais familiares. 

RECEITA

INGREDIENTES:
• 500 g de mandioca picada
• 600 g de chanzinha picado em cubos
• 1 tablete de caldo de carne
• 2 tablete de caldo de legumes
• 1 colher de chá de coentro
• 1 colher de chá de louro
• 1 colher de chá de pimenta calabresa
• Água para ralear o caldo
• 3 colheres de sopa de óleo de soja
• Tempero a gosto
• Salsa a gosto
• Cebola de folha a gosto

CALDO DE MANDIOCA

• Primeiro cozinhe a mandioca.
• O ponto de cozimento é quando furar 

com um garfo, se não forçar já está 
bom.

• Separe 300 g da mandioca e bata no 
liquidifi cador com um pouco de água, 
se fi car muito grosso complete com 
mais água.

• O ponto bom é da textura de mel. 
Reserve.

MODO DE PREPARO

• O restante da mandioca, pique-a 
em pedaços menores e reserve.

• Tempere a carne com meia colher 
de arroz de tempero, adicione 
o coentro, o louro e a pimenta 
calabresa.

• Em uma panela de pressão com 
adicione o óleo de soja e doure a 
carne. Agora adicione água até 
que cubra toda a carne. Após isso 
adicione os tabletes de caldo de 
legume e carne. Deixe cozinhar 
por cerca de querenta minutos ou 
até que a carne esteja desfi ando. 
Desfi e a carne inteira. Reserve

• Agora basta incorporar os 
ingredientes:

• Pegue a mandioca batida e a 
coloque em uma panela. Em 
seguida adicione a mandioca 
picada em cubos e a carne 
desfi ada.

• Para dar um toque especial 
adicione duas a três colheres de 
concha do caldo da própria carne. 
Deixe esquentar e esta pronto.

• Para incrementar mais o prato 
adicione salsa ou cebola de folhas 
picadas.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



VARIEDADES CANOINHAS, 18 DE JUNHO DE 2021 21CORREIO DO NORTE

OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Uma autêntica festa de família, provavelmente no bairro Sossego, em Canoinhas.  
A foto é do acervo da família Scholtz. 

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

MOMENTOS DIFÍCEIS, MAS VIVER 
NA ALEGRIA

RESTAURAÇÃO DO CONJUNTO FERROVIÁRIO DE MARCÍLIO DIAS

Q
uantos problemas 
que existem que 
p o d e - s e  d i z e r 
assustador.  Mas 

c o m o  t a m b é m  ex i s t e m 
m e i o s  p a r a  s o l u c i o n a r 
os problemas através de 
pessoas competentes no 
assunto. Isso se concretize 
através do verdadeiro amor, 
que é certeza de ser útil e 
a generosidade de servir é 
perene de alegria. Aí juntos 
não lamentar o que nos falta 
mas agradecer com alegria 
tudo que temos. Dar valor 
ao que nos resta sem chorar 
o que perdemos. Não posso 
pedir ou (não poderemos 
impedir) que o sol se ponha 
no horizonte da terra e que 
a luz ceda lugar às trevas, 
mas poderemos ver de tal 
forma que jamais desapareça 
o sol da alegria no horizonte 
de nossa vida. Da noite da 
tristeza nasce o brilho de uma 
nova alegria, assim como das 
entranhas escuras da noite 
nasce o resplendor de uma 
nova aurora. Por entre fl ocos 
de nuvens sempre existe uma 
nesga de céu, através do 
qual podemos contemplar 

o brilho do sol; por entre 
nuvens de tristeza sempre 
surge o brilho de uma nova 
alegria. A beleza de um jardim 
não depende do tamanho 
das fl ores, mas da variedade 
de seu colorido; assim a 
fe l ic idade não depende 
de grandes alegrias, mas 
da variedade de muitos e 
pequenos momentos felizes 
que colhemos ao longo da 
vida. Paz não é ausência de 
luta; Alegria não é ausência 
de dor; Felicidade não é 
ausência de cruz. Paz, alegria 
e felicidade podem conviver 
com a luta, com a dor e com 
a cruz. Perseverar fi rmes na 
luta, suportar com paciência a 
dor, carregar com amor a cruz, 
fazer despreendidamente 
o bem e amar a todos sem 
exceção... mesmo que tenha 
que ser um amor exigente... 
isto nos permite viver em paz, 
sentir a alegria e desfrutar a 
felicidade. 
Para concluir: saber viver 
não é  apenas acumular 
conhecimento e alegrar 
os horizontes da cultura, 
mas é sobretudo aprender a 
proceder corretamente. 

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

Na manhã da terça-feira, 15, aconteceu a visita de autoridades na estação ferroviária de Marcilio Dias. 
As obras encontram-se na reta fi nal e no encontro foi discutido a utilização do espaço após a conclusão 
da mesma. Presentes: João Litzmeyer, Secretário de Planejamento, Cristiane Biazin, arquiteta do IPHAN, 
Cláudio Maiolino e Antônio Carlos Bagatin da Empresa Albatroz, Carla Süssenbach e Carolina Carvalho 
da Fundação Cultural, prefeito Beto Passos e  Fátima Santos.
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SERVIÇOS

TRABALHO COM 
REFORMAS, 
PINTURAS E 
SERVIÇOS GERAIS. 
(47) 9 96762485 

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS  E DOMÉSTICA. 
CONTATO 47 9 9230 
2916 OU 47 9 9150 
9031 

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA OU 
CUIDADORA DE 
IDOSOS  POSSUI 
REFÊRENCIAS FONE: 
47 9 9759 1699 FALAR 
COM VERA

PROCURO EMPREGO, 
PARA PEDREIRO COM 
ÓTIMAS REFERÊNCIAS, 
FONE: 47 9 8836 2945 
FALAR COM JOÃO 

PROCURO TRABALHO 
DE GERENTE 
PARA LOJA, TENHO 
EXPERIÊNCIA, FONE: 
(11) 9 5194 - 5438 
FALAR COM IRIS 

CUIDADORA DE 
IDOSOS TENHO 
REFERÊNCIAS, 
DISPONIBILIDADE DE 
SEGUNDA À SEXTA, 
FONE: (11) 9 5194 - 
5438 FALAR COM IRIS 

VENDE-SE FOGÃO 4 
BOCAS
Valor R$ 100,00 em 
ótimo estado. Fone: 47 
9 8426-9119  

VENDE-SE 1 BICICLETA
Montanbaik R$ 120,00 
Fone: 47 9 8426-9119

VENDE-SE PONTO 
COMERCIAL
Rio D’Areia do Meio, 
Aceito proposta, Valor 

R$ 70.000,00 Fone: 47 
9 9647-7627 falar com 
Marcelino

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados entrar 
em contato com 
Marici Fuck. Possuo 
experiência. Telefone/; 
(47) 9 9232-4427 

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durma no emprego 
que seja sozinha. 
Interessados 
comparecer no 
endereço R. Benjamin 
Constant 578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de 
experiência. Atende 
em residência própria 
apropriada para idosos. 
Daniel (47) 9 8822-
0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU 
SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-
5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO

DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9928-6170, falar 
com Maria de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino 
como 
diarista. (47) 9 9623-
4940, falar com 
Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o 
dia todo em Canoinhas, 
segundas, quartas e 
sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS OU DIARISTA 
MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro 
Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO 
DE
DIARISTA OU 
CUIDADORA
Com referências, 
disponibilidade para 
finais de semana. (47) 
9 8806-0087, falar com 

Vera.

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA, 
DOMÉSTICO OU 
SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida 
Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

SERVIÇOS DE 
ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS, CORTE E 
PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar 
com Silvano ou (47) 
3622-5679, falar com 
Edson.

PROCURO EMPREGO

COMO PINTOR
Trabalho com todos os 
tipos de pintura. (47) 
3627-2369, falar com 
Lauro.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS, CRIANÇAS 
ESPECIAIS OU BABÁ
Com experiência 
e referências. 
Disponibilidade para o 
horário de manhã ou a 
noite. Também posso 
cuidar no hospital. 
(47) 99742-7270 
(Whatsapp). Falar com 
Elisabete.
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PODER JUDICIÁRIO 
JUSTIÇA DO TRABALHO 
PROCESSO JUDICIAL ELETRÔNICO - NÚCLEO 
VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS 
ATOrd 0000644-21.2020.5.12.0021
RECLAMANTE: VIVIANE MACHADO 
RECLAMADO: PODERAL-SERVICE LIMPEZA E PORTARIA LTDA - ME E 
OUTROS (2) 

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS

RUA VIDAL RAMOS , 810, CENTRO, CANOINHAS/SC - CEP: 89460-054

vara_cni@trt12.jus.br

Processo n.: 0000644-21.2020.5.12.0021

Exequente: VIVIANE MACHADO

Executado: PODERAL-SERVICE LIMPEZA E PORTARIA LTDA - ME e outros (2)

EDITAL DE INTIMAÇÃO

Expedida em 26 de maio de 2021

AÇÃO TRABALHISTA - RITO ORDINÁRIO (985) n. 0000644-

21.2020.5.12.0021 - Processo Judicial Eletrônico PJe - RECLAMANTE:

VIVIANE MACHADO, RECLAMADO: PODERAL-SERVICE LIMPEZA E PORTARIA LTDA

- ME e outros (2).

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária, Dr.

 FAZ SABER Lauro Stankiewicz, que pelo presente edital fica CITADA a

parte reclamada PODERAL-SERVICE LIMPEZA E PORTARIA LTDA - ME - CPF

/CNPJ 08.091.559/0001-86, estabelecida em lugar incerto e não

 na reclamatória trabalhista emsabido, da sentença proferida

epígrafe, a qual tramita eletronicamente, bem como do recurso

ordinário interposto pela outra ré (ID 3405acb), para, querendo,
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apresentar recurso e/ou contrarrazões no prazo legal. O presente

edital será publicado em jornal local e no Diário Eletrônico da

Justiça do Trabalho - DEJT.

Dr. Lauro Stankiewicz

Juiz do Trabalho

/ipca

CANOINHAS/SC, 31 de maio de 2021.

LAURO STANKIEWICZ

Magistrado

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 31/05/2021 17:32:23 - 9dcc91e
https://pje.trt12.jus.br/pjekz/validacao/21052616545643600000041623779?instancia=1
Número do processo: 0000644-21.2020.5.12.0021
Número do documento: 21052616545643600000041623779

apresentar recurso e/ou contrarrazões no prazo legal. O presente

edital será publicado em jornal local e no Diário Eletrônico da

Justiça do Trabalho - DEJT.

Dr. Lauro Stankiewicz

Juiz do Trabalho

/ipca

CANOINHAS/SC, 31 de maio de 2021.

LAURO STANKIEWICZ

Magistrado

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 31/05/2021 17:32:23 - 9dcc91e
https://pje.trt12.jus.br/pjekz/validacao/21052616545643600000041623779?instancia=1
Número do processo: 0000644-21.2020.5.12.0021
Número do documento: 21052616545643600000041623779

apresentar recurso e/ou contrarrazões no prazo legal. O presente

edital será publicado em jornal local e no Diário Eletrônico da

Justiça do Trabalho - DEJT.

Dr. Lauro Stankiewicz

Juiz do Trabalho

/ipca

CANOINHAS/SC, 31 de maio de 2021.

LAURO STANKIEWICZ

Magistrado

Assinado eletronicamente por: LAURO STANKIEWICZ - Juntado em: 31/05/2021 17:32:23 - 9dcc91e
https://pje.trt12.jus.br/pjekz/validacao/21052616545643600000041623779?instancia=1
Número do processo: 0000644-21.2020.5.12.0021
Número do documento: 21052616545643600000041623779

apresentar recurso e/ou contrarrazões no prazo legal. O presente

edital será publicado em jornal local e no Diário Eletrônico da

Justiça do Trabalho - DEJT.

Dr. Lauro Stankiewicz

Juiz do Trabalho
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DIVERSOS

VENDE-SE COELHOS VIVOS 
TANTO PARA PRODUÇÃO 
OU PARA ABATE FONE: (47) 
3622-1428 OU 99945-6231

VENDE-SE MUDAS 
DE FRUTÍFERAS DE 
GABIROBA, PITANGA E 
CEREJA FONE: (47) 3622-
1428 OU 99945-6231 

VENDE-SE OU TRACA 
CASA DE ALVENARIA COM 
13 PEÇAS MEDINDO 200M² 
NA RUA JOSÉ NEIRES 
CAVALHEIRO 491 BAIRRO 
SÃO CRISTOVÃO, FALAR 
COM MOACIR. FONE: (47) 9 
8869-6755, (47) 9 8880-
8260

VENDE-SE VAN PARA 
TRANSPORTE DE 
PASSAGEIROS CONTATO 
98824-5298 MODELO 
BOXER COM 15 LUGARES 
MODELO 2012 

VENDE-SE 
APARTAMENTO, EM 
CURITIBA NO BAIRRO 
REBOUÇAS, COM 2 
QUARTOS, VAGA DE 
GARAGEM, MOBILIADO. 
FONE: 47 3622-0808

VENDE-SE ESTOQUE DE 
ROUPAS DE INVERNO, 
SEMI-NOVO R$ 5,00 A 
PEÇA 47 9 8426-9119 

VENDE-SE FOGÃO 
ELÉTRICO COM DUAS 
BOCAS, PARA MESA FONE: 
47 9 8426-9119

VENDE-SE MESA DE 
SINUCA OFICIAL, 1,40 
X 2,44M CONTATO 
WHATSAPP 47 9 9602-
2291 

VENDE-SE LAVA-LOUÇAS, 
WHATSAPP 47 9 9602-
2291

VENDE-SE LENHA DE 
EUCALIPTO SECA 9 9655-
9871 

VENDE-SE CASA NO 
BAIRRO CAMPO DA ÁGUA 
VERDE, EM ALVENARIA 
COM SALA COMERCIAL 
NA FRENTE E MORADIA 
ATRÁS RUA: BENTO DE 
LIMA 190 COM ASFALTO 
R$200MIL WHATS: 47 9 
9906 1525 OU 9 88211738 

VENDE-SE OU TROCA-SE 
CASA NO BAIRRO ÁGUA 
VERDE RUA SERGIO 
GAPISK POR CASA EM 
JOINVILLE FONE: 9 9616 
7854 

VENDE-SE TERRA PARA 
CONSTRUÇÃO FONE: 3622 
4321 OU 9 9966 0190

ALUGA-SE SALA 
COMERCIAL EM 
ALVENARIA, 90 M² NA RUA 
NAZIR CORDEIRO 389.

TRATAR COM YVAN NO 
TELEFONE 3624 1321.

VENDE-SE PALIO FIRE 
ANO 2003 EM EXCELENTE 
ESTADO DE CONSERVAÇÃO
R$ 8990,00 - TRATAR FONE 
47.9.89193005

VENDE-SE FORD FIESTA 
SEDÃ 1.0 FLEX ANO 2008 - 
CARRO DE UM UNICO DONO
COMPRADO NA GINAMBO 
FORD CANOINHAS, COM 71 
MIL KM ORIGINAIS.
R$ 18 MIL REAIS -  TRATAR 
FONE: 3622.7175. 

VENDE-SE TERRENO COM 
800M² NO BAIRRO TRICOLIN. 
LOCALIZADO EM ÁREA DE 
GRANDE VALORIZAÇÃO, COM 
VISTA PRIVILEGIADA PARA 
A CIDADE. CONTATO  PELO 
WHATSAPP 47 99696 2010

TROCA-SE CASA MAJOR 
VIERA POR OUTRA EM 
CANOINHAS, CONTATO 47 
99922-4023 FALAR COM 
JOSINEI

VENDE-SE CASA NA CIDADE 
DE RIO DO SUL TRATAR 
FONE: 47 9 9741 8773

VENDO TERRENO URBANO 
-AREA 404,96M² RUA 12 DE 
SETEMBRO, CENTRO FONE: 
47 9 9772-8953 

VENDO 03 RODAS DE 
TOYOTA BANDEIRANTES 
ARO 16 06 FUROS VALOR 
R$800,00, ÓTIMO ESTADO, 
TRATAR PELO FONE 3622-
0420 OU (47) 9 8885-0690 
REINALDO 

VENDO 50 CALÇAS 
FEMININAS R$50,00 FONE 
47 9 8426 9119

VENDO EXCELENTE LOTE 
MEDINDO 350 MTS NO 
ALTO DA TIJUCA, COM TODA 
INFRA ESTRUTURA NA RUA 
COMO PASSAGEM DE LUZ E 
ÁGUA, LOTE TODO MURADO 
E CERCADO, COM ÓTIMAS 
RESIDÊNCIAS AO LADO. RUA 
EMA JOANA KELNER 418.
VALOR R$ 98 MIL. AC. CARRO 
DE 15 A 20 MIL ENTRADA.
TRATAR FONE: 47. 9.8919 
3005.

VENDO AUTOMÓVEL STILO 
COR PRATA, ANO 2004, 
COMPLETO. VALOR 15.900,00. 
ACEITO CAMIONETE DE 
MAIOR VALOR, FALAR COM O 
JOÃO WHATS 41 9 9926-6727

VENDO TERRENO EM 
RIO BONITO - BELA 
VISTA DO TOLDO-SC. 4,3 
ALQUEIRES, COM REDE DE 
ENERGIA. PRÓPRIO PARA 
REFLORESTAMENTO OU 
PLANTIO DE FUMO. ACEITO 
LOTE EM CANOINHAS, OU 
CARRO COMO PARTE DE 
PAGAMENTO. TRATAR COM 
JOÃO - 41 9 9926-6727 WHATS 
OU 47 9 9607-8970

VENDO 4.000 PÉS DE 
EUCALIPTO COM 15 ANOS 
BITOLA ACIMA DE 25CM. 
PREÇO A COMBINAR TRATAR 
COM JOÃO - 41 9 9926-6727 
WHATS OU 47 9 9607-8970

VENDE-SE FIAT BRAVO 
2013 COR PRATA, VALOR R$ 
27.000,00 CONTATO (47) 9 
9642-3609

VENDE-SE OU TRACA CASA 
DE ALVENARIA, 
RUA JOSÉ NUNES 
CARVALHEIRO 491 200M² 
TERRENO 830M² VALOR 
A COMBINAR. FONE: (47) 9 
8869-6755 OU (47) 9 9635-

8694 FALAR COM MOACIR

VENDO GAITA 80 BAIXOS 
MARCA HERING CONTATO: 
47 9 9676-2485
ALUGA-SE CASA MISTA COM 

130M² NA RUA DEOODORO 
DE LIMA, ESQUINA RUA FREI 
MENANDRO KAMPS, ALTO 
DAS PALMEIRAS, VALOR DO 
ALUGUEL R$ 600,00 TRATAR 
FONE: 3622-3711
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Edital nº 001/2021

Canoinhas, 15 de junho de 2021

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Associação dos Pacientes Oncológicos de Canoinhas - APOCA, por sua 
presidente, no uso das atribuições que lhe são conferidas através do art. 20 – inciso
VII, do Estatuto Social que rege esta instituição, convoca todos os associados(as) a
participarem da Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 16 de julho de 
2021, em formato online, sendo a primeira chamada, as 08:30 horas, com maioria 
absoluta e segunda chamada as 09:00 horas, com qualquer número de associados 
presentes.

A pauta contemplará:

1. a prestação de contas do exercício 2020;
2. eleição de nova diretoria para o mandato 2021/2023;
3. outras deliberações que sejam pertinentes.

OBS: A reunião dar-se-á de maneira online devido a situação sanitária vigente no país 
em decorrência da pandemia de COVID-19, a qual torna inviável esta se realizar de 
maneira presencial, devido ao fato do publico associado ser composto por pacientes 
oncológicos, considerados integrantes do chamado “grupo de risco”.

Elisabete Lima Artner
Presidente da Associação dos Pacientes Oncológicos da Região de Canoinhas –

APOCA
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Desde 23 de março, 
quando entrou em vigor 
a norma que previa multa 
de R$ 500 para o caso do 
não uso de máscara de 
proteção contra a Covid 
em lugares fechados, até o 
final de maio, a Vigilância 
Sanitária de Santa Catarina 
abriu 65 processos admi-
nistrativos para apurar 
este tipo de irregularidade. 
Assim como uma notifi-
cação sanitária imposta 
a um estabelecimento, 
a autuação pelo não uso 
de máscara tramita na 

Vigilância Sanitária como 
uma espécie de inquérito 
e dá direito à defesa ao 
cidadão, além de três ins-
tâncias recursais - a última 

é o secretário de Estado 
da Saúde. Portanto, todos 
aqueles que foram identifi-
cados sem o equipamento 
de proteção ainda estão 

respondendo ao processo 
e a multa só será aplicada, 
de fato, ao final do trâmite 
burocrático. 

O reforço na fiscalização 
e a destinação de policiais 
para acompanhar as regras  
dos decretos estaduais 
são uma das apostas do 
governo do Estado para 
frear a pandemia. Ques-
tionada pela RCN sobre o 
andamento da aplicação 
das multas de R$ 500, a Vi-
gilância Sanitária estadual 
afirmou que "o processo 
administrativo sanitário 

[...] possui um rito e fases 
processuais até culminar 
em sede de julgamento 
final com a condenação do 
infrator" e salientou que "o 
mesmo pode recorrer". 

O julgamento desses 
casos não teve início e tam-
bém não há uma previsão 
para começar. Segundo 
a Vigilância Sanitária 
estadual, o órgão ainda está 
julgando os casos relativos 
a estabelecimentos comer-
ciais, como bares e casas 
norturnas, que foram autu-
ados em 2020 por infrações 

relacionadas à pandemia. 
Neste caso, são mais de 400 
processos. Em 2021, foram 
mais 280 autuações deste 
tipo. 

Se após o julgamento 
do processo e consequente 
condenação o cidadão não 
quitar o valor, seu nome 
será inscrito na dívida ativa 
do Estado e vedará o acesso 
a alguns serviços públicos. 
O decreto que estabelece a 
multa prevê o dobro do va-
lor em caso de reincidência 
e isenta a população econo-
micamente vulnerável. 

Coopera já tem 2 milhões de participantes
O Sicoob criou o seu 

próprio shopping virtu-
al unindo programa de 
pontos e marketplace, bati-
zado de Coopera. Com o 
objetivo de oferecer mais 
conveniência e de estreitar 
o relacionamento com os 
cooperados, o lançamento 
da plataforma é o primeiro 
de um conjunto de movi-
mentos que a cooperativa 

está preparando para o 
mundo digital. De acordo 
com diretor de Opera-
ções do Sicoob, Marcos 
Vinicius Viana Borges, a 

ideia é que o cooperado 
encontre no Coopera 
tudo o que precisar. “O 
mais importante é que o 
cooperado descubra no 
Sicoob um parceiro para 
a vida, que entende suas 
necessidades e viabiliza 
seus negócios", disse. Em 
menos de quatro meses de 
operação, já são 2 milhões 
de participantes.

Edição 631 | rcnonline.com.br

A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas

RICARDO WOLFFENBUTTEL/SECOM/SC

ASSINE ONLINE
Com o objetivo de 

eliminar o uso de papel 
nos processos diários, a 
Federação das Câmaras 
de Dirigentes Lojistas de 
SC (FCDL/SC) deu início 
ao projeto 'Assine Online'. 
A entidade promove uma 
ferramenta que elimina a 
necessidade de impres-
são de contratos, assina-
turas físicas e armazena-

mento de documentos. 
O primeiro procedimento 
que usará este método 
será a contratação da 
Garantia do SPC Crediário. 

O coordenador de TI 
da entidade, Deoclides 
Quevedo Júnior, explica 
que a ferramenta torna o 
processo de contratação 
da garantia totalmente 
digital por parte do asso-

ciado. “Nosso objetivo, 
em breve, é que todo o 
processo do sistema que 
exija alguma assinatura, 
seja integrado com a 
plataforma. Isto possibi-
litará zerar a necessidade 
de impressão”, disse. 
Quando o projeto estiver 
consolidado, estima-se 
um economia de 15 mil 
folhas por ano. 

Em dois meses, Santa Catarina registrou
65 autuações por não uso de máscara 
Multa prevista em R$ 500 foi anunciada em março. De lá para cá, 65 processos administrativos foram abertos e aguardam julgamento
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Coes muda
O secretário de Estado 

da Saúde, André Motta 
Ribeiro, assinou uma 
portaria com novas regras 
para o funcionamento 
do Centro de Operações 
em Emergência em Saúde 
(Coes), o colegiado técnico 
que acompanha o anda-
mento da pandemia no 
Estado. Entre as principais 
alterações, está a mudança 
de caráter "consultivo e 
deliberativo" para apenas 
"consultivo" e a adoção de 
centros de emergência nas 
macrorregiões a fim de 
tomar decisões de acordo 
com a realidade local.  

Demanda por energia
O consumo de energia elétrica em Santa Catarina 

cresceu 16% em maio na comparação com o mesmo 
período do ano passado, época do auge das restrições. O 
setor regulado, que concentra as residências, teve alta de 
8%. No mercado livre, onde estão as principais indús-
trias, os percentuais foram mais importantes nos setores 
de químicos (+82%), veículos (+82%), e têxteis (+73%). Os 
transportes foram o único ramo com queda, -8%. 

Demanda por gás
O consumo de gás natural em Santa Catarina registrou 

um crescimento de 7,6% na passagem de abril para maio, 
segundo dados da SCGÁS. O volume total consumido no 
mês passou de 64,9 milhões de m³ em abril para 69,9 mi-
lhões de m³ em maio. Este foi o maior valor já registrado 
na história do Estado. Os principais setores em cresci-
mento foram o residencial, com +30%, o industrial, com 
+4,5%, e o Gás Natural Veicular (GNV), com +1,4%.
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